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JAKARTA – Partai politik pendukung 
Ganjar Pranowo sebagai bakal calon 
presiden (bacapres) merapatkan bari-
san. Konsolidasi terus dilakukan untuk 
memuluskan langkah Ganjar maju da-
lam Pilpres 2024. 

Kamis, 6 Juli 2023, elite dari PDI Per-
juangan, PPP, dan Perindo menggelar 
pertemuan khusus untuk menyusun lang-
kah-langkah strategis pemenangan. Tar-
getnya, Ganjar mendulang suara 50 pers-
en plus satu pada pilpres mendatang.

Pertemuan para elite tersebut dil-
angsungkan di Rumah Aspirasi Relawan 
Pemenangan Ganjar, Jalan Diponegoro, 
Menteng, Jakarta Pusat. Dalam per-
temuan itu, tidak ada pembahasan ten-
tang bakal cawapres pendamping Ganjar. 

Sekjen Partai Perindo Ahmad Rofiq me-
ngungkapkan, parpol pendukung Ganjar 
akan memberikan masukan soal bacawa-
pres. Sudah banyak nama yang menjadi pi-

lihan. ’’Masing-masing partai pendukung 
Ganjar pada saatnya akan memberikan 
usulan cawapres,’’ ujarnya.

Rofiq mengatakan, nama Ketua Harian 
DPP Perindo Tuan Guru Bajang (TGB) Mu-
hammad Zainul Majdi juga bakal disod-
orkan sebagai alternatif bacawapres pen-
damping Ganjar. Sebab, TGB merupakan 
sosok yang dikenal memiliki rekam jejak 
kerja serta kelayakan sebagai bacawapres. 

’’Memang perpaduan ini tidak bicara 
soal ras, tapi Jawa-luar Jawa itu menjadi 
simbolitas yang cukup penting. Kenda-
ti demikian, dalam konteks ini, kita lihat 
perkembangan ke depan. Yang jelas, kami 
bisa mengusulkan itu,’’ jelasnya.

Kalaupun nanti nama TGB tidak dipilih 
menjadi bacawapres, Perindo siap mener-
ima dengan terbuka keputusan tersebut. 
Dia menyadari, keputusan akhir berada di 
tangan Ketua Umum DPP PDIP Megawati 
Soekarnoputri maupun Ganjar. (kn)

Perindo mengusulkan Tuan Guru Bajang Muhammad Zainul Majdi sebagai bacawapres Ganjar Pranowo. (ist)

Perindo TeTaP UsUlkan TGB seBaGai BacawaPres Ganjar
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JAKARTA – Dukungan untuk 
Anies Baswedan untuk maju da-
lam Pilpres 2024 kembali datang. 
Kali ini dari Forum Purnawirawan 
Pati TNI-Polri untuk Perubahan 
(FP3). Deklarasi dukungan terse-
but digelar di Yuan Garden, Ja-
karta Pusat, Kamis, 6 Juli 2023. 

Pembacaan naskah deklarasi 
dukungan itu dipimpin Ketua 
FP3 Letjen TNI (Purn) R Ediwan 
Prabowo di hadapan para an-
ggotanya. Dalam kesempatan 
itu, dia menjelaskan alasan FP3 
mendukung Anies. Di antaran-
ya, visi perubahan yang diusung 
mantan gubernur DKI Jakarta 
itu sejalan dengan semangat 
FP3 yang menginginkan Indo-
nesia berubah menjadi lebih 
baik. "Pak Anies itu adalah ikon 
perubahan. Rakyat Indonesia 
mendukung dan mencintain-
ya," tegas Ediwan.

Selain itu, lanjut dia, kompe-
tensi dan kualitas Anies juga su-
dah teruji. Figur bacapres yang 

diusung Nasdem, PKS, dan 
Demokrat tersebut sangat cocok 
dan tepat memimpin Indonesia 
yang saat ini mengalami berb-
agai masalah. Dia menyebut, di 
antara masalah bangsa saat ini 
adalah praktik penegakan hu-
kum dan pengelolaan pemerin-
tahan yang dinilai tidak berpihak 
pada rakyat. 

"Diharapkan dengan adan-
ya pemimpin baru lewat Pemilu 
2024 nanti masalah bangsa ini 
bisa membaik. Makanya setelah 
deklarasi ini kami akan melaku-
kan langkah nyata untuk pe-
menangan," ungkapnya.

Anggota Tim 8 Koalisi Peru-
bahan untuk Persatuan (KPP) 
Sudirman Said ikut hadir da-
lam acara tersebut. Dia men-
gatakan, para perwira TNI dan 
Polri adalah pribadi terpilih dan 
teruji. Proses pendidikan dan 
penugasan mereka terus diha-
dapkan pada tantangan yang 
tidak ringan. Nasionalisme dan 

kecintaan mereka pada bangsa 
tidak perlu diragukan. 

Karena itu, menurut Sudirman, 
bila purnawirawan Pati TNI-Pol-
ri menyerukan suatu sikap poli-
tik maka itu pertanda ada se-
suatu yang harus dibereskan. 
"Sejarah kita sejak perjuangan 
kemerdekaan, telah memberi 
pelajaran pada kita bahwa ten-
tara selalu tampil menyelesaikan 
berbagai kerumitan yang diha-
dapi bangsa dan negara ini," ujar 
mantan menteri ESDM itu.

Sudirman menambahkan, su-
dah waktunya seluruh elemen 
bangsa untuk cancut taliwanda, 
bersatupadu, rawe-rawe ran-
tas, malang-malang putung, 
berikhtiar secara konstitusional, 
mengembalikan jalannya negara 
ke arah sebagaimana dicita-ci-
takan para pendiri bangsa. "Kita 
berdosa bila diam melihat berb-
agai kemencengan dan penyim-
pangan terjadi di negeri ini," tan-
dasnya. (kn)

Purnawirawan Pati TNI-Polri yang ditergabung dalam FP3 mendeklarasikan dukungan bagi Anies Baswedan untuk Pilpres 2024. 

PUrnawirawan PaTi Tni-Polri dUkUnG anies Baswedan
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JAKARTA - Ibu Kota Negara 
(IKN) Nusantara akan dikem-
bangkan sebagai mesin per-
tumbuhan ekonomi pada 2045. 
Kepala Otorita IKN Bambang 
Susantono menyatakan, pem-
bangunan IKN adalah bagian 
dari Visi Indonesia 2045. Mesin 
Pertumbuhan ekonomi itu akan 
menciptakan arus ekonomi yang 
inklusif dan lebih merata sebagai 
syarat Indonesia menjadi negara 
berpenghasilan tinggi.

”Pembangunan IKN Nusantara 
yang berada di lokasi strategis 
di Indonesia diharapkan dapat 
menjadi katalisator pemerataan 
ekonomi yang lebih besar, dan 
akan mendorong pertumbuhan 
ekonomi negara,” kata Bambang 
seperti dilansir dari Antara da-
lam Forum Investasi di IKN yang 
diselenggarakan KBRI Astana se-
cara daring beberapa waktu lalu. 

Menurut Bambang, luas 
wilayah daratan Nusantara 
256.142 hektare empat kali lebih 

besar daripada Jakarta. IKN akan 
memiliki sembilan area pengger-
ak ekonomi yang meliputi sektor 
ekonomi dan keuangan, energi 
terbarukan, pariwisata dan hibu-
ran, layanan pendidikan, inovasi 
dan riset, perdagangan dan lo-
gistik komoditas pertanian, in-
dustri agrikultur, serta perikanan 
dan pertanian.

Bambang menjelaskan, pem-
bangunan IKN akan ditunjang 
dengan jalan tol yang akan mem-
persingkat waktu tempuh dari 
Balikpapan menjadi 30 menit 
daripada waktu tempuh saat ini 
sekitar 90 menit. Selain itu, ditun-
jang infrastruktur pendukung 
konektivitas lainnya. ”Popula-
si IKN diperkirakan bertambah 
menjadi sekitar 1,9 juta jiwa pada 
2045,” sebut Bambang.

Bambang mengatakan, ha-
nya 25 persen dari total 324.332 
hektare luas wilayah IKN yang 
akan dikembangkan menjadi 
kota hijau. Sedangkan 65 persen 

wilayah akan dilestarikan sebagai 
hutan tropis.

”Kami memiliki banyak daer-
ah perbukitan dan akan men-
jadi sustainable forest city seh-
ingga kita tidak akan melihat 
gedung-gedung pencakar lan-
git di Nusantara, tetapi bangu-
nan berdesain pintar yang sifat-
nya lebih selaras dengan alam,” 
terang Bambang.

Indonesia memperkirakan 
pembangunan IKN akan mem-
butuhkan biaya 35 miliar dolar AS 
(Rp524,7 triliun) yang 20 persen 
dipenuhi dari APBN dan 80 pers-
en dari kemitraan publik swasta. 
Pemerintah telah menyusun ren-
cana pembangunan IKN mulai 
2022 hingga 2045 yang mencak-
up lima tahap pembangunan. 

”Kementerian PUPR saat ini 
terus mempercepat pembangu-
nan IKN yang sudah mencapai 29 
persen untuk persiapan HUT ke-
78 RI tahun depan,” ucap Bam-
bang.(kn)

Kementerian PUPR terus mempercepat pembangunan IKN yang sudah mencapai 29 persen untuk
persiapan HUT ke-78 RI tahun depan. 

PemBanGUnan ikn jadi Visi indonesia 2045
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JAKARTA – Penyakit autoimun Ashanty 
kembali kambuh. Hal tersebut membuat 
kondisi kesehatannya menurun. Tak ha-
nya itu, penampilan istri Anang Herman-
syah juga terganggu. Pasalnya, muncul 
pembengkakan di wajah serta dirinya 
juga mengaku merasakan gatal-gatal. 
’’Udah tiga bulan ini aku gatal-gatal. Terus 
kadang bengap juga di mata dan muka. 
Padahal, berat badan stabil 55 kilogram,” 
kata Ashanty, Rabu, 5 Juli 2023. 

Enggan membiarkan penyakit itu sema-
kin parah, Ashanty sampai rela menjalani 
pengobatan ke Singapura beberapa wak-
tu lalu. Di sana, pelantun lagu Bye Mantan 
itu disarankan untuk ambil tindakan lan-
jutan oleh tim dokter guna mengetahui 
seberapa parah penyakitnya lebih detail. 

’’Jadi, harus kolonoskopi sama endoskopi,” 
ujar Ashanty. 

 Setelah melewati tahapan tersebut, 
Ashanty menemukan hal yang mengejut-
kan. ’’Pas dicek ada polip. Terus polipnya 
udah diambil dan harus dicek 6 hari,” tutur 
dia. Pemeriksaan itu dilakukan untuk men-
getahui jenis polip yang kini ada di tubuhn-
ya. Sembari menunggu hasil, Ashanty terus 
melantunkan doa dan berharap polip terse-
but bukanlah sebuah masalah serius. 

’’Insya Allah nggak (ganas) lah mu-
dah-mudahan,” kata ibu empat anak 
tersebut.Kondisi itu jelas memengaruhi 
penampilan Ashanty. Gejala-gejala terse-
but juga mengganggu aktivitasnya yang 
kini disibukkan dengan mengurus sejum-
lah bisnis dan pendidikan. (kn)

Ashanty masih menunggu hasil pemeriksaan terkait jenis polip yang ada di tubuhnya.

aUToimUn kamBUh, ashanTy BeroBaT ke sinGaPUra



6 jumat
7 JULI 2023 INfotaINmENt

LONDON – Paula Badosa tidak bisa 
menyembunyikan rasa bahagianya. Asa 
untuk tampil di Wimbledon tetap terjaga 
menyusul pemulihan cedera yang dialamin-
ya tepat pada waktunya. 

Petenis berpaspor Spanyol  tersebut bisa 
saja absen tiga kali berturut-turut di ajang 
grand slam tahun ini. Di grand slam Australia 
Terbuka pada Januari, Badosa melewatkan 
turnamen karena cedera paha saat latihan. 
Kemudian, dua pekan menjelang Prancis 
Terbuka awal Mei, petenis 25 tahun itu juga 
mengalami fraktur tulang belakang.

Cedera terakhir sempat membuat Badosa 
waswas. Sebab, Badosa membutuhkan wak-
tu pemulihan lebih dari satu bulan. Jika tidak 
ditangani dengan benar, eks petenis nomor 
dua dunia itu bisa saja absen di Wimbledon 
yang dimulai awal pekan ini.

”Saya tidak memiliki banyak waktu persia-
pan. Saya mulai bermain tenis satu minggu lalu,” 
kata Badosa dilansir dari Sportskeeda. ”Sempat 

terpikir kalau tampil di Wimbledon hampir tidak 
mungkin karena saya perlu waktu pemulihan 
berhari-hari untuk bisa sampai di sini,” lanjut pe-
tenis kelahiran New York, AS, tersebut.

Beruntung, Badosa akhirnya pulih tepat 
waktu. Dia pun berhasil melalui laga perta-
manya dengan kemenangan. Kamis, 6 Juli 
2023, petenis yang memulai karier profesion-
al pada 2015 itu mengalahkan wakil Amerika 
Serikat Alison Riske-Amritraj 6-3, 6-3.

”Setelah berbagai usaha, penderitaan, dan 
air mata, saya sangat senang berkesempa-
tan untuk kembali bertanding,” cuit Badosa 
di akun pribadinya.

Selanjutnya, Badosa menghadapi petenis 
Ukraina Marta Kostyuk, Jumat, 7 Juli 2023. 
Selain itu, di nomor ganda campuran, Bado-
sa akan tampil bersama pasangan barunya, 
petenis asal Yunani, Stefanos Tsitsipas. Di 
babak pertama, Badosa/Tsitsipas bakal ber-
temu duo Amerika Serikat Austin Krajicek/
Jessica Pegula. (kn)

Paula Badosa menuntaskan perlawanan petenis Amerika Serikat, Alison Riske-Amritraj 6-3, 6-3.

Pulih Tepat waktu, Paula Badosa raih kemenangan Pertama
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Kaltim Fest 2023 DibuKa 
Hari ini, 84 Kegiatan 
Digeber selama 9 Hari
baCa Halaman 36

baCa Halaman 2-5

si melon 
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langka
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BALIKPAPAN  - Balikpapan Kota 
Minyak hanyalah sebuah kiasan. 
Pasalnya, saat ini masyarakat justru 
sedang kesulitan untuk menemu-
kan gas melon alias Elpiji 3 kilo-
gram. Andai ada pun, harga jualnya 
sudah tak wajar lagi. 

Salah seorang ibu rumah tang-
ga, Ayu Dinda Lestari mengatakan, 
dirinya bahkan mencari informasi 
mengenai keberadaan penjual gas 
bersubsidi tersebut melalui grup 
whatsapp hingga teman-temannya. 

“Harganya kalo pas ada agen 
Rp 30-32 ribu, tapi kalo sudah ke 

pengecer Rp 35-40 ribu,” ujarnya, 
Kamis (6/7/2023). 

Lebih lanjut Ayu menjelaskan, di 
warung biasa ia membeli gas Elpiji 3 
kilogram pun saat ini sudah tak ke-
bagian stok. Hal ini terjadi sudah dua 
pekan belakangan. “Biasa beli deket 
rumah aja sudah ada. Sekarang sam-
pai ke toko-toko besar itu juga enggak 
ada. Susah betul sekarang,” jelasnya. 

Tidak hanya IRT, beberapa peda-
gang pun turut merasakan dampa-
knya. Seperti yang dialami Pardi, 
salah seorang pedagang bakso ke-
liling yang menggunakan sepeda 

motor untuk berjualan. 
Dia mengaku terakhir membeli, 

Rabu (5/7/2023) siang. Sebelum ber-
hasil menemukan gas terlebih dahulu 
dia harus keliling sambil membawa 
rombong yang ada di belakangnya. 

“Iya akhir-akhir ini memang agak 
sulit nyarinya, banyak yang habis 
apalagi kalo siang,” ujarnya. 

Pardi berhasil mendapatkan har-
ga gas LPG itu di salah satu pangka-
lan di Balikpapan dengan harga Rp 
35 ribu. “Biasanya bisa dapat di har-
ga Rp 20 ribu,” tambahnya. (bom)

Warga antre untuk membeli gas Elpinj 3 kilogram di salah satu SPBU Batu Ampar.

Warga Kesulitan, Gas Melon 
Makin Langka di Balikpapan
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SAMARINDA - Beberapa wak-
tu belakangan ini, masyarakat di 
Kota Samarinda mengeluhkan ter-
kait sulitnya mencari tabung gas 
Elpiji 3 kilogram. Bahkan, banyak 
juga warga yang mengeluh, jika 
pun gas Elpiji ada namun harganya 
meroket tinggi.

Sulitnya mencari gas Elpiji bahkan 
hingga membuat warga rela men-
gantri panjang di agen pendistribu-
sian untuk mendapatkan tabung 
gas elpiji bersubsidi itu.

Atas fenomena sulitnya mencari 
gas Elpiji di Samarinda, berbagi pi-
hak pun bahkan hingga mendesak 
pihak kepolisian untuk melaku-
kan penyelidikan guna mencari 
tahu apakah adanya oknum yang 
melakukan penimbunan.

Waka Polresta Samarinda, AKBP 
Eko Budiarto melalui Kasat Reskrim 
Kompol Rengga Puspo Saputro 
mengatakan bahwa untuk menin-
dak lanjuti keluhan masyarakat ini 
pihaknya hingga membentuk tim 
Satuan Tugas (Satgas) Penga-
wasan BBM.

Tujuan dari Satgas ini disebutkan-
nya untuk melakukan penyelidikan 
di lapangan guna mencari apakah 
ada oknum penimbunan yang terli-
bat dalam kelangkaan gas Elpiji ini.

“Sajauh ini kami tidak temukan 
adanya oknum penimbun,” ucap 
Kompol Rengga saat dikonfirmasi 
awak media, Kamis (6/7/2023).

Pihaknya juga mengaku akan 
mencari tahu di lapangan apakah 
adanya permainan harga yang 

dilakukan oleh agen pendistribu-
sian atau pengecer gas Elpiji.

“Sejauh ini harga masih normal. 
Kelangkaan gas ini dipengaruhi 
pendistribusian yang kurang lan-
car. Dan adanya pengurangan kuo-
ta pendistribusian dari Pertamina,” 
ungkapnya.

Selain itu disebutkan Kompol 
Rengga, langkanya gas elpiji di 
Samarinda diduga karena adanya 
pemasokan tabung gas yang ter-
hambat.

“Sabtu Minggu tidak ada pendis-
tribusian. Pasokan gas mengikuti 
hari kerja saja. Akibatnya pasokan 
gas ini kurang lancar,” pungkasn-
ya. (vic)

Antrian warga yang mencari gas elpiji di Jalan Suryanata, Kecamatan Samarinda Ulu.

Polisi Bakal Selidiki Kasus Kelangkaan Elpiji 3 Kg
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BONTANG – Diskop UKMP bersa-
ma Kabag Perekonomian Sumber 
Daya Alam, Sekretaris Daerah (Sek-
da) bersama kepolisian melakukan 
pemantauan ke agen gas Elpiji 3kg 
dan pangkalan-pangkalan. 

Pemantauan gas “Elpiji melon” 
tersebut dilakukan dengan adan-
ya dugaan kelangkaan yang terja-
di sepekan terakhir. Pemantauan 
dilakukan ke beberapa agen dan 
pangkalan. Salah satunya agen PT. 
Pantai Subur, Loktuan sebagai agen 
gas Elpiji 3kg. Agen Pantai Subur 
sendiri menaungi 38 pangkalan di 
Kota Bontang.

Admin agen Pantai Subur, Herni-
sa mengatakan untuk pasokan gas 
Elpiji dari Pertamina ke agen pantai 
subur sebanyak 2.200 hingga 2.800 
tabung gas per hari. Untuk distribusi 
sendiri ke pangkalan tidak mengala-
mi kenaikan. 

“Agen tidak boleh mengecer, ha-
nya boleh menyalurkan ke pang-
kalan,” kata Hernisa petugas Agen 
Pantai Subur saat pemantauan. 

Sementara penyebab kelangkaan 
dikarenakan hanya karena keter-
lambatan pengiriman dan pengi-
sian di Stasiun Pengisian Bulk Elpiji 
(SPBE)  Samarinda dan Sangkuli-
rang beberapa waktu lalu.

Hal ini dijelaskan Kabag Pere-
konomian dan Sumber Daya Alam, 
Sekda Bontang, Moch Arif Roch-
man bahwa penyebab terjadinya ke-
langkaan disebabkan tidak adanya 
pengiriman pada saat hari raya Id-
uladha dan pada saat libur tanggal 
merah. Selain itu penyebab lainnya, 
adalah ada antrean di stasiun pengi-
sian bulk elpiji (SPBE) selama dua 
hingga tiga hari.

“Kadang-kadang agen yang men-
gambil dari Bontang ke SPBE ada 
antrean, kita harapkan dua tiga hari 
ini sudah normal. Karena kalau dari 
sisi penimbunan kecil kemungkinan 
karena akan ada potensi kebocor-
an bagi pedagang akan merugi,” 
kata Arif saat pemantauan, Kamis 
(6/7/2023).

Ia melanjutkan, penyebab kemun-
gkinan kelangkaan dari imbas pada 

saat libur hari raya dan pada saat 
pengiriman tabung gas. 

“Secara umum pengiriman tidak 
ada masalah dan dari sisi jumlah 
tidak ada masalah. Masyarakat jan-
gan panik membeli secara berlebi-
han,” kata Arif.

Abdullah pemilik pangkalan Elpi-
ji Rusma di Loktuan mengatakan 
pangkalannya mendata setiap pem-
beli gas Elpiji 3kg. Di mana setiap 
pelaku usaha hanya diberi jatah 2 
tabung dalam sepekan.

“Kalau masyarakat sini sesuai 
saja. Kita data dan terapkan pem-
belian satu KTP satu tabung,” kata 
Abdullah.

Ia melanjutkan bahwa jatah dari 
agen ke pangkalan hanya diberikan 
sebanyak 50 sampai 100 tabung per 
hari dengan izin dari agen langsung. 

Ia juga mengatakan masyarakat sulit 
mendapatkan gas bisa terjadi karena 
distribusi dari SPBE lambat sehingga 
suplai kurang hingga aturan tanggal 
merah atau libur tidak ada pengiriman 
atau suplai tabung gas.

“Kalau per bulan dibatasi hanya 
2.000 tabung, tidak boleh lebih. Ka-
lau per harinya hanya bisa 50 atau 
70 tabung. Bisa 100 tabung kalau 
dari agennya yang memberikan. 
Salah satu alasan sulitnya tabung 
gas karena pemakaian gas mas-
yarakat meningkat,” jelasnya. 

Hal senada diungkapkan Rohani 
pemilik pangkalan gas Elpiji 3 Kg 
Adaruddin mengatakan telah men-
erapkan skema pembelian tabung 
gas 1 KK satu tabung kepada mas-
yarakat. (yah)

Diskop UKMP Pantau Gas Elpiji 3 Kg, Agen 
dan Pangkalan Tidak Ada Penimbunan

YAHYA/MEDIA KALTIM

Pantauan langsung dari Diskop UKMP saat melihat keadaan di agen dan pangkalan. 
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BALIKPAPAN - Menanggapi ban-
yaknya keluhan masyarakat di Kota 
Balikpapan, Kalimantan Timur, men-
genai kesulitan mendapatkan Elpiji 3 
kg bersubsidi, PT Pertamina Patra Nia-
ga di Regional Kalimantan Timur kem-
bali mengimbau kepada masyarakat 
dengan ekonomi mampu untuk tidak 
menggunakan Elpiji 3 kg bersubsidi. 

Area Manager Communication, 
Relations & CSR Patra Niaga Kali-
mantan, Arya Yusa Dwicandra men-
gatakan, Pertamina juga mengingat-
kan kepada lembaga penyalur resmi 
yaitu agen dan pangkalan LPG untuk 
tidak melakukan penyelewengan dan 
menaikkan harga di atas HET (harga 
eceran tertinggi) di lapangan. 

“Berbeda dengan Elpiji non sub-
sidi yang stoknya banyak, Elpiji 
3 kg bersubsidi memiliki jumlah 
penyaluran didasarkan pada kuota 
yang ditetapkan oleh pemerintah 
pusat. Untuk wilayah Kota Balik-
papan, hingga akhir Juni kemarin 
telah tersalur sekitar 3 juta lebih 
tabung Elpiji dari kuota sebanyak 
6 juta tabung di tahun 2023 atau 
over 8 persen dari kuota periode 

Januari hingga Juni,” ujarnya, Kamis 
(6/7/2023). 

Lebih lanjut Arya menjelaskan, se-
jauh ini, Pertamina telah berkoordina-
si dengan Pemerintah Kota Balikpa-
pan dan menetapkan beberapa hal 
seperti akan dilakukan penertiban 
kepada usaha-usaha di masyarakat 
yang tidak berhak menggunakan gas 
melon bersubsidi tersebut. Selain 
itu,  Pertamina juga akan melakukan 
pembinaan kepada agen dan pang-
kalan resmi yang tidak menyalurkan 
sesuai aturan. 

“Dari Pemerintah Kota juga akan 
kembali menawarkan program tu-
kar tabung untuk ASN di Kota Balik-
papan. Sementara dari Pertamina 
akan memberlakukan kepada 
seluruh pangkalan resmi Elpiji 3 kg 
untuk menjual produk Non subsidi 
yaitu Bright Gas guna pemenuhan 
kebutuhan rumah tangga,” jelasnya. 

Pertamina juga mengimbau ke-
pada masyarakat yang memang 
berhak mendapatkan Elpiji 3 kg 
bersubsidi untuk tidak panik agar 
stok di lapangan tetap terjaga. 

“Panic buying menjadi salah satu 

alasan juga ketersediaan di lapangan 
cepat habis. Pertamina memastikan 
bahwa kuota Elpiji 3 kg yang ditetap-
kan pemerintah akan cukup jika peng-
gunaannya disesuaikan dengan atur-
an yang ada,” tambah Arya. 

Sementara itu saat dihubungin 
Kepala Dinas Perdagangan (Kadis-
dag) Kota Balikpapan, Haemusri 
Umar mengatakan, kondisi seperti 
ini tidak hanya di Kota Balikpapan 
melainkan juga terjadi di beberapa 
kota lainnya. 

Dalam komunikasinya dengan 
pihak Pertamina, di Balikpapan se-
jatinya kuota untuk stok gas melon 
di Balikpapan dikatakan aman. 

“Hanya pas lagi distribusi ke agen, 
kemudian agen ke pangkalan, dan 
pangkalan ke pasar di situ yang 
bermasalah,” ujarnya. 

Ia pun mengaku akan melakukan 
pertemuan dengan pihak Pertamina 
dan mencari tahu mengapa distri-
busi gas melon ini bisa langka. 

“Nanti kita rapat dengan Pertami-
na. Kita sama-sama cari solusi dan 
penyebabnya,” tutupnya. (bom)

Gas Elpiji 3 kilogram yang diakui masyarakat semakin sulit ditemukan dalam beberapa hari terakhir ini.

Pertamina dan Pemkot Balikpapan Jamin 
Penyaluran Elpiji 3 kg Tepat Sasaran 
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KUKAR  – Kepala Dinas Perke-
bunan Kaltim Ahmad Muzakkir 
yang diwakili oleh Irlijani Ilham 
selaku Penyidik Pegawai Negeri 
Sipil (PPNS), menyaksikan proses 
pemusnahan Benih Sawit ilegal 
yang tidak memenuhi standar mutu.

Sebanyak 8000 Benih Sawit dan 
15 kotak kecambah kelapa saw-
it telah dihancurkan dengan cara 
pembakaran. Proses pemusna-
han ini melibatkan pemilik benih 
sawit ilegal, yang dibantu oleh Di-
nas Perkebunan (Disbun) Provin-
si Kaltim melalui Unit Pengelola 
Teknis Daerah Pengawasan Benih 
Perkebunan (UPTD PBP), Kepoli-
sian Daerah (Kapolda) Kaltim dan 
ketua RT 22 Bukit Merdeka, Asri 
Saputra.

“Konsumen perlu berhati-hati se-
belum membeli benih kelapa sawit, 
karena hal ini dapat berdampak pada 
hasil panen. Penting untuk membeli 
benih yang telah tersertifikasi dan 
diperoleh dari tempat resmi, seperti 
UPTD yang telah melalui penga-
wasan benih tanaman,” ungkap Irli, 
yang didampingi oleh Pengawas 
Benih Tanaman Perkebunan.

Pemusnahan benih Kelapa Saw-
it yang tidak memenuhi standar 
mutu ini dilakukan sesuai dengan 
ketentuan yang tercantum dalam 
Undang-Undang No. 22 Tahun 2019 
tentang sistem Budi Daya Pertanian 
Berkelanjutan.

Proses pemusnahan benih kela-
pa sawit tersebut dilaksanakan di 
Jalan Tani Aman KM. 45, RT 008 
Kelurahan Bukit Merdeka, Keca-
matan Samboja, di kediaman pemi-
lik benih sawit palsu pada hari Rabu 
(5/7/2023).

Iptu Dwi Hari Kristiono, SH selaku 
Kanit Unit 3 Sibdit Indagsi Ditkrim-
sus Polda Kaltim, mengungkapkan, 

masyarakat yang berminat bertani 
atau berbisnis kelapa sawit harus 
menjalin komunikasi dengan Dinas 
Perkebunan melalui UPTD Penga-
wasan Benih Perkebunan agar 
menghindari kerugian.

Diketahui, di Indonesia, terdapat 
19 sumber benih kelapa sawit yang 
sah, dua di antaranya terdapat di 
Kaltim, yaitu PT. London Sumatera 
SSGU Samarinda Jalan Bung Tomo, 
Sungai Keledang, Samarinda Se-
berang, dan Outlet Pusat Penelitian 
Kelapa Sawit (PPKS) Medan Jalan 
Rapak Indah No.63, Loa Bakung, 
Kecamatan Sungai Kunjang. Untuk 
memesan kecambah kelapa sawit, 

dapat melalui dua sumber benih ini 
dengan membawa Surat Persetu-
juan Penerbitan Benih Kelapa Sawit 
(SP2BKS) dan persyaratan lainnya.

Kegiatan ini dilakukan untuk 
melindungi petani dan pengguna 
benih kelapa sawit dari kerugian. 
Disbun Kaltim melalui UPTD PBP 
terus berkoordinasi dengan Disbun 
kabupaten/kota dan Kepolisian 
Daerah Kaltim untuk melakukan 
pengawasan dan pemberantasan 
peredaran benih kelapa sawit ilegal 
atau palsu di kalangan petani kela-
pa sawit di wilayah Kaltim. (adv/
diskominfokaltim)

Disbun dan Polda Kaltim Musnahkan 8.000 Bibit Sawit Ilegal
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BALIKPAPAN - Gubernur Provinsi Kalimantan Timur, 
Dr. Ir. H Isran Noor, secara resmi membuka Rapat 
Koordinasi (Rakor) Forum Koordinasi Pimpinan Daerah 
(Forkopimda) untuk memantau perkembangan poli-
tik menjelang pemilu serentak 2024. Rakor ini dilak-
sanakan di Hotel Novotel Balikpapan, Jalan Brigjem 
Ery suparjan Nomor 2 Klandasan Ulu, pada Kamis 
(6/7/2023).

Rapat tersebut dihadiri oleh sejumlah Kepala Daerah 
dan pejabat di antaranya, Ketua DPRD Provinsi Kaltim 
Hasanuddin Mas’ud, Kapolda Kaltim yang diwakili oleh 
Karoops Polda Kaltim Kombes. Pol. Frans Barung Man-
gera, Asops Kasdam VI Mulawarman Kolonel Inf Mus-
takim, Kepala Kejaksaan Tinggi (Kajati) yang diwakili 
oleh Asisten Tindak Pidana Umum Sugih Carvallo, 
serta Bupati dan Wali Kota se-Kaltim beserta Badan 
Kesbangpol se-Kaltim.

Dalam arahannya, Isran menyampaikan selamat dan 
menyambut baik dilaksanakannya Rakor Forum Koor-
dinasi Pimpinan Daerah se-Kaltim.

“Pemerintah dan masyarakat Kalimantan Timur, atas 
nama para Gubernur-Gubernur seluruh Indonesia, men-
yampaikan selamat dilaksanakannya Rakor Forum 
Koordinasi Pemerintah Provinsi Kalimantan Timur dan 
seluruh Kabupaten Kota tahun 2023. Dengan ini saya 
secara resmi membuka acara ini,” ucap Isran Noor, yang 
juga menjabat sebagai Ketua Asosiasi Pemerintah 
Provinsi Seluruh Indonesia (APPSI).

Isran menegaskan bahwa Provinsi Kalimantan Timur 
termasuk wilayah yang sangat kondusif dalam menye-
lenggarakan pesta demokrasi, baik itu Pemilihan Pres-
iden, Pemilihan Kepala Daerah, maupun Pemilihan 
Legislatif.

Namun, berdasarkan data yang diperoleh, Bawaslu 
RI meluncurkan Indeks Kerawanan Pemilu yang mem-
perlihatkan bahwa ada lima kategori wilayah yang ber-
potensi memiliki tingkat kerawanan tinggi menjelang 
pemilu serentak 2024. Wilayah-wilayah tersebut antara 
lain DKI Jakarta, Sulawesi Utara, Maluku Utara, Jawa 
Barat, dan Kalimantan Timur. Namun, Isran sedikit 
mempertanyakan data yang dikeluarkan oleh Bawaslu 
RI.

Meskipun Bawaslu RI mengkategorikan Kaltim se-
bagai wilayah yang rawan, Isran mempertanyakan data 
tersebut mengingat jumlah penduduk Kaltim yang jauh 
lebih rendah dibandingkan dengan Pulau Jawa.

Isran menyatakan bahwa selama penyelenggaraan 
Pemilu sebelumnya, baik itu pemilihan presiden, pemili-
han kepala daerah, maupun pemilihan legislatif, Kaltim 
telah menunjukkan kondisi yang sangat kondusif. Ia 
menekankan bahwa Kaltim adalah wilayah yang aman 
dan tidak terlalu sulit dalam penyelenggaraannya, hal 
ini tidak boleh membuat kita lengah.

Dalam rapat koordinasi yang melibatkan berbagai pi-
hak terkait, Isran berharap agar semua pihak mendapa-
tkan informasi terkait perkembangan politik di daerah, 

terutama Kaltim. Informasi ini akan disampaikan oleh 
pihak yang terpercaya seperti Kepolisian Daerah (Pol-
da), Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kaltim, Badan 
Pengawas Pemilu Kaltim (Bawaslu Kaltim), Kodam 
VII Mulawarman, dan Kejaksaan Tinggi (Kajati) Kaltim, 
terkait kesiapan Kaltim menghadapi pemilu serentak 
tahun 2024 mendatang.

Kepala Kesatuan Bangsa dan Politik Provinsi Kaltim, 
Sufian Agus, menjelaskan bahwa tujuan kegiatan ini 
adalah untuk membangun sinergi antara Forkopimda 
Kabupaten Kota se Kalimantan Timur guna mendukung 
keberhasilan pelaksanaan Pemilu serentak tahun 2024.

Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan memastikan 
komitmen dan dukungan dari semua pihak, termasuk 
aparat keamanan dan pemerintah daerah, dalam pelak-
sanaan Pemilu serentak tahun 2024.

Dalam acara tersebut, Gubernur Isran Noor menyer-
ahkan kendaraan operasional kepada Bupati Walikota 
se-Kalimantan Timur yang ditujukan untuk Badan Kes-
bangpol Kabupaten Kota se-Kalimantan Timur.

Hal ini dilakukan untuk mendukung kelancaran pelak-
sanaan Pemilu tahun 2024 sebagai tugas dari Tim 
Pemantau Perkembangan Politik Daerah (TP3D). Se-
lain itu, dilakukan juga penandatanganan MoU antara 
Bawaslu Kaltim dan Polda Kaltim serta antara Bawaslu 
Kabupaten Kota dan Polres di Kaltim.

Turut hadir dalam acara tersebut Ketua Badan Pen-
gawas Pemilu (Bawaslu) Kaltim, Hari Dermanto, Ketua 
Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kaltim, Rudiansyah, 
serta Ketua KPU Samarinda, Firman Hidayat. (adv/ 
diskominfokaltim)

Sambut Pemilu 2024, Gubernur Isran 
Nyatakan Kaltim Aman dan Kondusif 
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SURABAYA  - Hari ke dua, Kepala 
Badan Penanggulangan Bencana 
Daerah (BPBD) Provinsi Kaltim 
Agustianur mengikuti Pelatihan 
dan Sertifikasi Government Chief 
Information Officer (GCIO) Kepa-
la Perangkat Daerah, Pemerintah 
Provinsi Kalimantan Timur, bertem-
pat di Hotel Santika Premiere Gu-
beng Surabaya, Kamis (6/7/2023).

“Kegiatan pelatihan GCIO bagi 
kepala perangkat daerah ini sangat 
penting dalam memanfaatkan infor-
masi dan teknologi, guna mening-
katkan kinerja para perangkat daer-
ah,” ujar Agustianur.

Ia mengatakan, kegiatan Pelati-
han dan Sertifikasi GCIO itu mer-
upakan momen yang tepat untuk 
meningkatkan kapasitas, bukan ha-
nya kepala dinas tetapi juga seluruh 
staf ASN.

“Karena melalui pelatihan digital 
leadership GCIO ini akan menya-
takan, apakah kita berkualifika-
si atau tidak berkualifikasi. Mu-
dah-mudahan kita dapat mengikuti 
pelatihan dan sertifikasi ini dengan 
baik,” ungkapnya.

Lebih lanjut, Agustianur menga-
takan transformasi digital harus 
didukung dengan infrastruktur 
digital. Mudah-mudahan setelah 
mengikuti pelatihan GCIO ini, kita 
akan mendapatkan kinerja yang 
lebih baik. Khususnya dalam mem-

berikan pelayanan, capaian kiner-
ja dan meningkatkan kinerja yang 
lebih efisien dengan melakukan 
berbagai inovasi. (adv/diskomin-
fokaltim)

Pelatihan GCIO, Kepala BPBD: Momen Tingkatkan Kapasitas Kinerja 
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SAMARINDA - Pelaku usaha 
perkebunan dituntut dapat meng-
hasilkan produk makanan yang 
memiliki kualitas dengan jaminan 
mutu yang baik.

Saat ini semakin meningkat kes-
adaran masyarakat akan pentingn-
ya mengkonsumsi bahan makanan 
yang aman bagi kesehatan, mem-
buat jaminan mutu pangan berkem-
bang.

Oleh karena itu, Dinas Perkebunan 
Provinsi Kalimantan Timur Melak-
sanakan Kegiatan Fasilitasi Izin Us-
aha dan Sertifikasi Produk Komoditi 
Perkebunan, yang dilaksanakan di 
Hotel Haris selama tiga hari dari 
tanggal 4 hingga 5 Juli 2023.

Mewakili Kepala Disbun Kaltim 

Ahmad Muzakkir, Kepala Bidang 
Pengolahan dan Pemasaran Andi 
Siddik menuturkan keamanan pan-
gan merupakan persyaratan utama 
dan terpenting dari seluruh parame-
ter mutu pangan yang ada.

Betapapun tinggi nilai gizi suatu 
bahan pangan atau makanan, 
penampilannya baik, juga lezat 
rasanya, tetapi bila tidak aman, 
maka makanan tersebut tidak ada 
nilainya lagi.

Tentunya dengan adanya fasilita-
si tersebut membantu para petani 
dan pelaku usaha mendapatkan 
sertifikat penyuluhan keamanan 
pangan sebagai dasar pembuatan 
sertifikat produksi pangan indus-
tri rumah tangga (SPP-IRT) untuk 

produk komoditi perkebunan. Bagi 
peserta yang dalam post test akhir 
dinyatakan lulus akan mendapa-
tkan sertifikat penyuluhan kea-
manan pangan yang bisa berlaku 
diseluruh wilayah Indonesia.

Seperti yang diketahui bahwa SPP 
IRT adalah ijin edar untuk makanan 
dan minuman olahan bagi UMKM 
yang menjadi jaminan bagi pelaku 
usaha yang telah memenuhi per-
syaratan dalam rangka peredaran 
pangan industri rumah tangga.

Kegiatan ini  menghadirkan nara-
sumber dari Dinas Kesehatan Kota 
Samarinda, DPMPTSP Kaltim dan 
Disbun Kaltim. (adv/diskomin-
fokaltim)

Disbun Kaltim Dorong Sertifikasi Produk 
Pangan Pelaku Usaha Perkebunan
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SAMARINDA - Dipenghujung 
kepemimpinan Gubernur Isran Noor 
dan Wakil Gubernur Hadi Mulya-
di, perhelatan wisata dan ekonomi 
kreatif yang dikemas dalam balutan 
Kaltim Festival atau Kaltim Fest 
2023 diyakini akan meriah dan 
semarak.

Digelar selama sembilan hari, di-
buka pada 7 dan berakhir 15 Juli 
2023 di Convention Hall Sempaja 
Samarinda, event tahunan ini akan 
menggelar 84 kegiatan, baik seni 
budaya, edukasi dan lomba-lomba.

Bahkan diajang bertaraf interna-
sional ini ditarget terjadi transaksi 
minimal Rp150 miliar uang beredar 
dengan melibatkan pelaku UMKM 
dan pelaku usaha binaan BUMN dan 
perusahaan.

“Pak Gubernur ingin Kaltim Fest 
bukan sekedar hiburan, tapi ada 
antraksi budaya, seni, edukasi dan 

pergerakan ekonomi melibatkan 
UMKM,” kata Sekretaris Daerah 
Provinsi Kaltim Sri Wahyuni saat 
memimpin rapat diruang kerjanya, 
pekan lalu.

Menurut mantan Kepala Dinas 
Pariwisata Kaltim ini, event Kaltim 
Fest 2023 menjadi penanda ke-
bangkitan dan pemulihan ekonomi 
melalui sektor pariwisata dan 
ekonomi kreatif (Ekraf).

“Kaltim Fest kali ini, diharapkan 
Pak Gubernur menjadi landasan 
pemulihan ekonomi kita melalui 
sektor ekonomi kreatif dan pari-
wisata,” ungkapnya.

Sedangkan saat press conference 
Kaltim Fest 2023 di Yen’s Delight 
Juanda Samarinda, Kepala Dinas 
Pariwisata Kaltim Ahmad Herwan-
syah menegaskan pihaknya optimis 
selama kegiatan hingga berakhir 
mampu menarik warga Kaltim dan 

wisatawan mengunjungi event ta-
hunan ini.

“Jadi hingga berakhir event ini, 
kami targetkan akan ada perguliran 
uang atau transaksi kisaran Rp100 
hingga Rp150 miliar,” sebutnya, Ka-
mis 6 Juli 2023.

Sesuai tujuan utama, lanjutnya, 
kegiatan bertema Explore Tourism 
and Economy Creative in Nusantara 
ini sebagai ajang meningkatkan 
ekonomi kreatif, mempromosikan 
seni dan pariwisata di Kalimantan 
Timur.

Dalam press conference dihadiri 
Kabid Pemasaran Pariwisata Res-
tiawan Baihaqi, Kabid Ekraf Awang 
Khalik, penyelenggara Borneo 
Fashion Bration Anas serta pihak 
event organizer. (adv/diskomin-
fokaltim)

FOTO : PEMPROV KALTIM

Sekretaris Daerah Provinsi Kaltim Sri Wahyuni

Transaksi Kaltim Fest 2023 Ditarget Tembus Rp 150 Miliar
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TANJUNG SELOR - Kepala Dinas 
Pemuda dan Olahraga (Dispora) 
Provinsi Kalimantan Utara (Kaltara) 
Obed Daniel Lumban Tobing me-
ngungkapkan keseriusannya ini 
meningkatkan kualitas kemampuan 
fisik atlet dari tingkat pelajar sekolah 
menjadi hal utama pada tahun ini. 

“Strategi kami saat ini adalah fokus 
pada pembinaan olahraga tingkat pe-
lajar. Dan hal yang telah terlaksana 
yaitu sebagai contoh olahraga futsal 
tingkat pelajar di Kota Tarakan,” ung-
kapnya belum lama ini. 

Sebab dikatakannya untuk mewu-
judkan atlet berprestasi asal Bumi Ben-
uanta harus telah terbentuk sejak dini. 

“Dan itu butuh waktu proses bisa 
mencapai 10 tahun berdasarkan ka-
jian penelitian olahraga dari atlet po-

sisi 0 sampai dia bisa menciptakan 
satu prestasi,” ujarnya. 

Sehingga dengan memberikan 
perhatian serius calon atlet ber-
prestasi sejak dini yaitu dari tingkat 
pelajar maka 

Obed Daniel Lumban Tobing 
mengimbau kepada seluruh pen-
gurus cabang olahraga tingkat 
kabupaten kota fokus pembinaan 
atlet pelajar. 

“Pada pembinaan perhatian calon 
atlet dari tingkat pelajar bisa dilaku-
kan dari setiap pengurus cabang 
olahraga di kabupaten kota maupun 
perhatian penuh dari tenaga pendi-
dik bidang olahraga,” bebernya. 

Selain itu, Obed mengungkap-
kan pun saat ini tengah berupaya 
meningkatkan jam terbang atlet 

daerah dari kabupaten kota se 
Kaltara agar bisa mengikuti pertand-
ingan tingkat nasional. 

“Kami tengah berupaya atlet dari 
kabupaten kota se Kaltara bisa 
mengikuti ajang pertandingan olah-
raga tingkat nasional,” bebernya. 

Salah satunya, Obed sedang 
mengupayakan supaya berbagai 
cabang olahraga yang ada di Bumi 
Benuanta ke depan bisa diadakan. 

“Di Provinsi Kalimantan Utara 
supaya kesempatan para atlet dari 
berbagai cabang olahraga lainn-
ya bisa tunjuk gigi. Mereka punya 
pengalaman mengikuti kejuaraan 
olahraga tingkat nasional di kota 
sendiri,” pungkasnya. (dkisp)

SDM OLAHRAGA : Pemprov Kaltara berkomitmen meningkatkan SDM Olahgara mulai dari tingkat pelajar. Tampak Gubernur 
Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang SH, M.Hum memanah pada pelaksanaan Porprov I Kaltara beberapa waktu lalu. 

Komitmen Tingkatkan SDM Olahraga Pelajar
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SOLO - Wali Kota Solo Gibran Rak-
abuming Raka mengaku merinding 
saat ada relawan yang meneriakin-
ya dengan sebutan Cawapres dan 
Gubernur. 

“Santai saja bapak ibu, saya jadi 
merinding mendengar bapak ibu 
teriak cawapres atau gubernur ini. 
Nanti ada yang menegur saya loh. 
Karena saat ini saya baru 2 tahun 
menjadi Walikota Solo,” seru Gibran 
saat memberi sambutan dalam 
rangkaian pertemuan Konsolidasi 
Relawan Jokowi Jawa Tengah di 
Gedung Wanita Solo, Rabu Rabo, 
5/7/2023. 

Dalam pertemuan yang men-
gusung tema “Nyawiji Tambah Ba-
koh, Kumpul Sedulur Jateng” ini, 
Gibran juga menyampaikan secara 
aturan umurnya masih belum cukup 
untuk menjadi cawapres. Sebab, 
umur minimal untuk maju cawapres 
adalah 40 tahun.

“Surveinya dikawal, gitu aja. Saya 
ini masih fokus di Solo sampai 
2024. Dan kalau urusan wapres dan 
lain-lain, itu umurnya jelas belum 
memenuhi, kita ikuti aturan yang 
sudah berlaku. Saya saat ini masih 

fokus pekerjaan-pekerjaan di Kota 
Solo, PR-nya masih banyak sekali,” 
ujarnya.

“Saya malah bingung sendiri, 
apalagi di Jateng,  kenapa nama 
saya yang paling sering muncul dan 
pointnya tinggi lagi,  padahal saya 
nggak ngapa ngapain, dan nggak 
pernah muter-muter...kayak bapak 
saya,” kata Gibran heran

Gibran mengaku benar benar lagi 
fokus di Kota Solo. “Saya belum bisa 
memberikan jawaban atau menang-
gapi apa yang dipaparkan oleh ba-
pak-bapak tadi. (Untuk) RI 2, itu 
jalannya masih panjang, aturannya 
juga nggak semulus jadi walikota,” 
ucapnya.m

Di lain kesempatan, Fatchur-
rohman Nugroho, relawan Gibran 
yg menjadi inisiator bolone mase 
Kaltim menyampaikan, “Kami ber-
harap banyak mas Gibran bersedia 
dipasangkan dengan bapak Pra-
bowo untuk menjadi Cawapresnya,” 
kata Fatchur dalam kesempatan itu. 

Fatchur juga berharap kalau pas-
angan Prabowo Gibran jadi, keber-
langsungan IKN dan proyek proyek 
besar lain yang sudah dicanangkan 

Jokowi akan berjalan lancar.
“Apalagi pembangunan IKN yang 

posisinya ada di Kaltim, sudah ba-
rang tentu pasangan tersebut akan 
ikut memperjuangkan masyarakat 
adat di kaltim seperti masyarakat 
Kutai, Dayak, Paser dan banyak 
kelompok masyarakat yang sudah 
menjaga wilayah di sana seperti 
kelompok tani untuk bersama sama 
bersinergi dalam pembangunan 
IKN.” Kata Fatchur menyambut baik 
hasil pertemuan itu.

Diberitakan sebelumnya, Gibran 
mendatangi acara konsolidasi rela-
wan Jokowi bertajuk Nyawidji Tam-
bah Bakoh, Kumpul Sedulur Jateng 
di Gedung Wanita Kota Solo. Ke-
datangan Gibran disambut teriakan 
‘wapres’ oleh para relawan.

“Wapres. Wapres. Wapres,” teriak 
relawan dalam acara itu, Rabu (5/7).

Putra sulung Presiden Jokowi itu 
juga mengucapkan terima kasih 
atas dukungannya. Dan sempat 
meminta maaf apabila dalam sam-
butannya tidak sesuai dengan yang 
diharapkan. (adv)

Relawan Teriak Cawapres, Gibran Merinding dan Takut Ditegur
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JAKARTA - Komisi VII DPR RI men-
gapresiasi langkah PT PLN (Perse-
ro) yang telah melakukan berbagai 
upaya untuk mengurangi emisi kar-
bon untuk menuju Net Zero Emis-
sion (NZE) di 2060 atau lebih cepat. 
Sampai tahun 2023, PLN berhasil 
menurunkan emisi karbon sekitar 
50 juta ton CO2.

Anggota Komisi VII DPR RI, Lam-
hot Sinaga mengapresiasi langkah 
PLN yang telah berhasil menurunk-
an emisi karbon. Dirinya pun terus 
mendukung PLN untuk terus melan-
jutkan transisi energi demi menca-
pai NZE pada 2060. 

“Akselerasi yang dilakukan PLN un-
tuk mencapai Net Zero Emission patut 
diapresiasi. Upaya PLN seperti dedie-
selisasi ini perlu didukung,” ujar Lam-
hot dalam Rapat Dengar Pendapat 
yang digelar pada Rabu (5/7).

Anggota Komisi VII DPR RI, Ramson 
Siagian juga menyatakan dukungan-
nya terhadap langkah PLN dalam 
menjalankan transisi energi di Indo-
nesia. Effort heroik yang dilakukan 
PLN menurut Ramson telah terbukti 
mampu menurunkan emisi karbon 
yang sangat signifikan.

“Dari program yang dilakukan 
PLN ini bisa menurunkan emisi 
karbon secara signifikan. Sehing-
ga skenario NZE pada 2060 bisa 

tercapai,” ujar Ramson.
Direktur Utama PLN, Darmawan 

Prasodjo menjelaskan sampai den-
gan tahun 2023, PLN telah berhasil 
mengurangi emisi CO2 sebesar 50 
juta ton, dari Business as Usual 
(BAU) sebesar 334 juta ton C02 
turun menjadi 284 juta ton CO2. 

“Kami melakukan inisiatif untuk 
bisa menekan emisi karbon. Berb-
agai upaya dekarbonisasi telah 
kami lakukan karena kami menjadi 
lokomotif pengurangan emisi kar-
bon di Indonesia,” ujar Darmawan.

Darmawan menjelaskan untuk 
mengurangi emisi, PLN melakukan 
teknologi co-firing di 37 PLTU yang 
ada saat ini. Co-firing adalah pemba-
karan dua jenis bahan bakar berbeda 
secara bersamaan. Untuk PLTU yang 
biasanya sepenuhnya berbahan ba-
kar batu bara, co-firing dilakukan den-
gan menambahkan bahan bakar lain, 
seperti biomassa yang dibuat dari 
wood pallet atau sampah.Teknologi 
ini mampu mengurangi emisi karbon 
hingga 1,2 juta ton co2. 

Penurunan emisi juga dihasilkan 
dari peningkatan efisiensi jaringan 
transmisi dan pembangkit. Upaya ini 
mampu mengurangi emisi sebesar 
10 juta ton CO2. PLN juga melakukan 
inovasi dengan memanfaatkan gas 
buang dari pembangkit listrik tenaga 

gas dan uap (PLTGU) combine cycle 
untuk menghasilkan listrik tamba-
han. Upaya ini mampu mengurangi 
emisi sebsar 7 juta ton Co2

“Kami terus mendorong penggu-
naan pembangkit EBT. RUPTL (Ren-
cana usaha Penyediaan Tenaga Lis-
trik) 2021-2030 yang telah disusun 
bersama Pemerintah ini menjadi 
yang terhijau sepanjang sejarah, 
di mana 51 persen pembangunan 
pembangkit akan menggunakan 
EBT yang ramah lingkungan,” ucap 
Darmawan.

Tidak hanya membangun pem-
bangkit EBT baru, PLN juga meng-
ganti teknologi di PLTU yang se-
belumnya berteknologi subcritical 
menjadi PLTU dengan teknologi su-
percritical dan ultrasupercritical. Ini 
mampu mengurangi emisi sebesar 
15,4 juta ton CO2.

PLN terus berkomitmen melaku-
kan transisi energi demi memasti-
kan kehidupan yang lebih baik di 
masa mendatang.

“Ini dilakukan bukan karena adan-
ya perjanjian internasional, tetapi 
demi memastikan generasi men-
datang lebih baik daripada hari ini. 
We’re doing. Because we do really 
care,” pungkas Darmawan. (adv)

Komisi VII DPR Apresiasi Upaya PLN dalam Kurangi Emisi Karbon
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TANJUNG REDEB – Guna mem-
berikan pelayanan kepada mas-
yarakat tidak mampu di wilayah 
Berau, PLN UP3 Berau melalui pro-
gram Light Up The Dream (LUTD) 
memberikan pemasangan listrik 
gratis. 

Pada kesempatan ini, seban-
yak 10 warga yang beruntung 
mendapatkan layanan tersebut 
tersebar di beberapa kampung. 
Yakni, 3 warga Gunung Sari, Ke-
camatan Segah, 1 orang warga 
Tumbit Melayu, Kecamatan Teluk 
Bayur, dan juga 6 warga Labanan 
Makmur, Kecamatan Teluk Bayur.

Menurut  Manager PLN UP3 Be-
rau, M Harryadi Poel, kegiatan ini 
bertujuan untuk membantu mas-
yarakat yang membutuhkan, dan 
juga mewujudkan komitmen PLN 
guna menerangi seluruh negeri.

“Benar, pada tahap ini, ada 10 war-
ga yang kami pilih untuk mendapat-
kan bantuan tersebut,” katanya.

LUTD sendiri merupakan bantuan 
yang berasal dari donasi pegawai 
PLN dengan tujuan untuk merin-
gankan beban masyarakat yang ku-
rang mampu dalam mendapatkan 
listrik. Penyambungan listrik gratis 
ini bentuk langkah nyata PLN dalam 
mewujudkan energi berkeadilan. 

Dalam program Light Up The 
Dream ini, pegawai PLN berinisiatif 
menyisihkan sebagian penghasilan 
mereka untuk biaya penyambun-
gan listrik kepada keluarga kurang 
mampu yang tersebar di seluruh 
Indonesia dan kali ini dilakukan di 
wilayah Berau.

“Kegiatan ini akan berkelanjutan 
ke depannya. Pendataan juga terus 
dilakukan,” paparnya.

Sementara itu, Slamet Riyadi, 
salah seorang penerima program 
LUTD dari Kampung Tumbit Melayu, 
mengatakan, langkah yang dilaku-
kan oleh PLN sangat membantu 
dirinya. Apalagi dirinya hanya ting-
gal di gubuk sederhana, dan me-
manfaatkan penerangan dari lampu 
templok. Tentu kondisi ini sangat 
berbahaya.

“Iya sangat bersyukur, saya kaget 
juga ada petugas PLN. Saya pikir, 

saya tidak akan mampu menyam-
bung listrik. Tapi mereka (PLN UP3 
Berau, red) mewujudkan mimpi 
saya,” ungkapnya.

Ia yang tinggal bersama anak dan 
istrinya hanya mengandalkan hidup 
dari perkebunan milik warga yang 
ia rawat. Tentu pendapatan tidak 
sebesar yang diharapkan, namun 
hanya cukup untuk makan saja. Ia 
sangat bersyukur, tidak perlu lagi 
membeli minyak tanah untuk men-
erangi rumahnya.

“Tinggal ketek saja sudah nyala. 
Saya senang sekali,” ucapnya.

Terpisah, Amas, warga Gunung 
sari, Kecamatan Segah menuturkan, 
program ini langsung menyentuh 
masyarakat. apalagi bagi dirinya 

yang hanya buruh sawit. Tentunya, 
masuknya program PLN ini, sangat 
membantu dirinya.

“Sangat berterima kasih kepada 
pihak PLN UP3 Berau. atas bantuan 
mereka, saya bisa menikmati listrik,” 
ungkapnya.

Ia berharap, hadirnya PLN ter-
us membawa energi positif bagi 
seluruh masyarakat Berau. Ia ber-
doa untuk keselamatan seluruh 
pegawai PLN dalam menjalankan 
tugasnya.

“Saya tidak mungkin bisa mem-
balas kebaikan mereka. saya ha-
nya berdoa untuk mereka,” tut-
upnya. (adv)

Lanjutkan Program Light Up Dream, PLN Gratiskan Penyambungan 
Listrik untuk 10 Warga Tidak Mampu di Berau
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SAMARINDA - Pemerintah melalui 
Badan Penyelenggara Jaminan So-
sial Ketenagakerjaan (BPJS Naker) 
memberikan penghargaan kepada 
perusahaan skala besar – skala 
menengah, usaha sektor layanan 
publik dan usaha mikro, yang men-
dukung penuh pelaksanaan jami-
nan sosial ketenagakerjaan. 

Apresiasi tersebut diberikan 
dalam bentuk penghargaan yang 
diberi nama “Paritrana Award”.  
Salah satu perusahaan yang berha-
sil menerima penghargaan tersebut 
adalah PT Kaltim Nitrate Indonesia 
(KNI), yang mana kembali mencatat 
prestasi gemilang dengan meraih 
Peringkat 1 kategori Perusahaan 
Skala Besar Paritrana Award Provin-
si Kalimantan Timur 2022 dan seka-
ligus meluncurkan Perlindungan 
Pekerja Rentan. 

Piagam Paritrana Award diserah-
kan langsung oleh Gubernur Kali-
mantan Timur Isran Noor kepada 
Senior Site Manager PT KNI Bakat 
Subroto Hadi dan disaksikan Direk-
tur Utama BPJS Ketenagakerjaan 
Pusat Anggoro Eko Cahyo di Pendo-
po Etam Rumah Jabatan Gubenur 
Kalimantan Timur, Rabu (5/7).

Turut hadir dalam penyerahan 
penghargaan tersebut, 10 kepa-
la daerah di Provinsi Kalimantan 
Timur beserta unsur forkompida 
lainnya.

“Tentunya kami berterima kasih 

kepada BPJS Ketenagakerjaan dan 
seluruh stakeholder atas penghar-
gaan Paritrana Award. Penghargaan 
ini merupakan wujud kepedulian 
PT KNI kepada para pekerja rentan 
yang ada di kota Bontang,” ujarnya. 

“Ke depan, kami berharap pro-
gram ini dapat memberi manfaat 
bagi penenerimanya sebagai ben-
tuk perlindungan jaminan sosial,” 
imbuh Bakat. 

Dalam acara tersebut  turut dis-
erahkan santunan kepada para ahli 
waris penerima santunan  manfaat 
dari BPJS Ketenagakerjaan, penyer-
ahan secara simbolis Kartu Peker-
ja Rentan meliputi petani, dukun 
beranak, pelaku ekonomi kreatif, 
penggiat keagamaan, penyandang 
disabilitas, nelayan.

Selanjutnya penyerahan penghar-
gaan pemenang Paritrana Award 
kategori Pemerintah Daerah kepada 
yang pertama Kabupaten Kutai Ker-
tanegara, kedua Kabupaten Paser 
dan yang ketiga Kabupaten Berau. 
Sementara kategori Perusahaan 
Skala Besar penyerahan penghar-
gaan diberikan kepada yang perta-
ma Kaltim Nitrate Indonesia, kedua 
BPD Kaltimtara dan ketiga Dharma 
Satya Nusantara. Kategori Peru-
sahaan Skala Menengah pertama 
kepada Komatsu Remanufactur 
Asia, kedua Inhutani dan ketiga 
Mahakam Sumber Jaya. Sedang-
kan kategori Jasa Layanan Pub-

lik diberikan kepada yag pertama 
PDAM Tirta Segah Berau, kedua RS 
Siloam dan ketiga RS SMC. Kategori 
UMKM yang pertama kepada Bread 
Mama, kedua Depot Miki dan ketiga 
Maratua Paradise.

Diketahui, Paritrana Award 2022 
Kalimantan Timur merupakan 
apresiasi yang diberikan BPJS 
Ketenagakerjaan bagi Pemerin-
tah Kabupaten/Kota, Perusahaan 
Besar, Menengah dan Usaha Kecil 
Mikro yang ada di Kalimantan Timur. 
Penghargaan ini diberikan sebagai 
wujud apresiasi kepada para pihak 
yang telah tertib adminitrasi dalam 
memberikan perlindungan jaminan 
sosial bagi tenaga kerjanya.

Capaian PT KNI ini merupakan 
bentuk dukungan dan implementasi 
Undang Undang Nomor 40 Tahun 
2004 Tentang Sistem Jaminan So-
sial Nasional dan Undang Undang 
Nomor 24 Tahun 2011 Tentang 
Badan Penyelenggara Jaminan 
Sosial yang mengamanatkan bah-
wa seluruh rakyat Indonesia berhak 
memperoleh Jaminan Sosial.

Sehingga setiap penduduk di-
harapkan tetap mampu memenuhi 
kebutuhan dasar hidup yang layak 
sekalipun saat terjadi risiko yang 
mengakibatkan berkurangnya 
pendapatan. Kondisi tersebut bisa 
disebabkan antara lain karena sakit, 
kecelakaan, kehilangan pekerjaan, 
pensiun dan meninggal dunia. (adv)

Penuhi Hak Pekerja Rentan, KNI Sabet Peringkat 1 
Paritrana Award Tingkat Provinsi Kaltim
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JAKARTA - Kolaborasi apik PT 
Kaltim Nitrate Indonesia (PT KNI) 
dan Dinas Pemberdayaan Perem-
puan dan Keluarga Berencana (DP-
PKB) Bontang kembali menorehkan 
prestasi. Kali ini, program Rumah 
Ibadah Ramah Anak (MAHIRA) 
berhasil meraih penghargaan da-
lam ajang Padmamitra Award 2022 
kategori Keagamaan yang Inklus-
if. Penghargaan diserahkan Wakil 
Presiden RI Ma’ruf Amin kepada 
Presiden Direktur PT KNI Twedy 
Nasution di Soehana Hall-SCBD 
Sudirman Jakarta, Rabu (5/7).

Adapun, Padmamitra Award 
diberikan sebagai apresiasi atas 
komitmen dan konsistensi PT KNI 
yang sangat baik melalui Program 
MAHIRA selama 2 tahun lebih den-
gan melibatkan koordinasi multip-
ihak, kolaborasi program, pening-
katan kapasitas, komunikasi dan 
dampak bagi dukungan terhadap 
lingkungan yang sehat dan baik se-
cara berkelanjutan. 

Presiden Director PT KNI Twedy 
Nasution merasa bangga dan ber-
terimakasih dengan pencapaian 

yang diraih. 
“Kami bangga dengan kolaborasi 

yang terjalin harmonis antara PT 

KNI Torehkan Prestasi Lewat Program Mahira, 
Berhasil Raih Padmamitra Award 2022
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KNI dan stakeholder, khususnya DP-
PKB dalam pemenuhan program 
perlindungan anak. Harapannya 
program dapat terus diinovasi un-
tuk mendorong keberlanjutan Bon-
tang sebagai Kota Layak Anak,” ujar 
Twedy.

Senada, Kepala DPPKB Bontang 
Bahauddin mengucap syukur atas 
penghargaan yang diterima berkat 
kolaborasi dengan PT KNI.

“Puji syukur kepada Tuhan Yang 
Maha Esa atas penghargaan ini ti-
dak lepas atas kemitraan dengan PT 
KNI  maupun stakeholder lainnya 
dalam rangka mewujudkan perlind-
ungan anak melalui rumah ibadah. 
Semoga kedepan dapat menjadi 
motivasi instansi pemerintah terkait 
maupun lainnya untuk meneruskan, 
memodifikasi keberlanjutan pro-
gram bahkan memunculkan ide-ide 
baru untuk terus mengupayakan 
perwujudan perlindungan anak di 
kota Bontang ,” ungkapnya. 

Diketahui, Padmamitra Award 
merupakan ajang penghargaan 
besutan Kementerian Sosial den-

gan Forum CSR Indonesia yang 
diberikan kepada badan usaha 
atas kontribusi dalam membantu 
pemerintah dan masyarakat dalam 
menangani permasalahan sosial 
yang ada di sekitar perusahaan 
melalui program Corporate Social 
Responsibility (CSR). Tak sekadar 
penghargaan, Padmamitra Award 
juga bertujuan memotivasi badan 
usaha dalam melaksanakan tang-
gung jawab sosial dalam penye-
lenggaraan kesejahteraan sosial.

Sebanyak 155 perusahaan yang 
mendaftar dari seluruh Indonesia 
sepanjang September hingga Ok-
tober 2022. Kemudian dari 115 
peserta, sebanyak 69 perusahaan 
berhasil ke tahap selanjutnya yaitu 
dengan mengikuti seleksi wawan-
cara oleh tim juri dari akademisi 
hingga profesional di Hotel Ashley 
Jakarta. Selanjutnya tim juri mene-
tapkan 20 perusahaan sebagai pe-
menang Padmamitra Award 2022.

Terdapat 11 kategori penghargaan 
diantaranya, Pelestarian Lingkun-
gan & Biodiversity (PT Chandra 

Asri Petrochemical Tbk, PT Semen 
Padang, Adaro Energy Indonesia 
dan PT Eigrindo MPI), Ketunaan So-
sial & Penyimpangan Perilaku (PT 
Pertamina Fuel Parepare), Keben-
canaan (PT Pertamina Geothermal 
Energy Area Ulubelu), Pengentasan 
Kemiskinan (PT Perusahaan Gas 
Negara Tbk, PT Pertamina Patra Ni-
aga Integrated Terminal Cilacap dan 
Petrosea Tbk), Keagamaan yang In-
klusif (PT Kaltim Nitrate Indonesia).

Kemudian kategori Pember-
dayaan & Pengentasan Disabilitas 
(PT Pertamina Patra Niaga Fuel Ter-
minal Boyolali), Kesehatan (PT Per-
tamina Patra Niaga Integrated Ter-
minal Jakarta dan PT PLN Indonesia 
Power Priuk POMU), Pendidikan 
yang Berkualitas (PT Telkom Indo-
nesia dan Sinar Mas Land), Ekonomi 
Digital (Tokopedia), Penanganan 
Keterpencilan (PT Paiton Energy), 
dan yang terakhir kategori Kewirau-
sahaan (PT Astra International Tbk, 
PT Vale Indonesia Tbk dan Exxon-
Mobil Cepu Limited). (adv)
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PPU - Personel Satpol-PP Pena-
jam Paser Utara yang berintegritas 
diharapkan lahir melalui pelaksa-
naan Pendidikan dan Pelatihan 
Dasar (Diklatsar) 2023 ini. 

Sebanyak 98 personel dari 190 per-
sonel yang ada di tubuh Satpol PP 
PPU mengikuti Diklatsar yang dilak-
sanakan di di Kompi C Yonif Raider 
Petung sejak Selasa (4/7/2023). 

Kepala Satpol PP PPU, Margono 
Sutanto mengatakan bahwa pelati-
han tersebut diberikan bertujuan un-
tuk membentuk sikap dan perilaku 
disiplin personel satuan tersebut.

“Tujuannya yang pasti menana-
mkan nilai-nilai sikap serta perilaku 
yang disiplin, bagaimana kita sebagai 
penegak Peraturan Daerah (Perda) 
maupun Peraturan Kepala Daerah 

(Perkada) harus memiliki citra yang 
baik, ” ujarnya, Kamis (6/7/2023).

Ia berharap dengan diadakann-
ya Diklatsar tersebut personel Sat-
pol-PP dapat menjalankan tugasn-
ya dengan baik dan secara profe-
sional dan penuh disiplin. Menana-
mkan nilai disiplin, etika, sikap dan 
perilaku serta mentalitas menjadi 
tujuan utama Satpol PP PPU.

“Ada 98 personel yang mengikuti 
Diklatsar tersebut. Kami melibatkan 
TNI/Polri sebagai pelatih,” sebutnya.

Ia juga mengatakan bahwa Sat-
pol-PP merupakan penegak Peraturan 
Daerah (Perda) dan Peraturan Kepala 
Daerah (Perkada) serta penyelengga-
raan ketertiban umum dan perlindun-
gan masyarakat. Oleh karena itu, citra 
dan profesionalitas harus dikedepank-

an dalam melakukan penindakan.
Dengan adanya pelatihan tersebut, 

lanjut Margono, dapat mengoptimal-
kan kinerja untuk mendukung terwu-
judnya daerah yang aman dan kondu-
sif. Ditambahkan, selain menanamkan 
nilai disiplin, etika, sikap dan perilaku 
serta mentalitas, pelatihan tersebut 
juga salah satu upaya meningkatkan 
kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) 
bagi personel Satpol PP.

“Perlindungan masyarakat itu kan 
banyak ya, jadi bagaimana kita mau 
menegakan aturan kalau citra kita 
sendiri saja jauh dari kata ideal. Saya 
harap dengan adanya pelatihan ini, 
mereka dapat melihat potensi-poten-
si pelanggaran yang berkaitan den-
gan penegakan Perda dan Perkada,“ 
pungkasnya. (adv/sbk)

Kepala Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol-PP) Kabupaten Penajam Paser Utara (PPU), Margono Sutanto.

Harapkan Lahir Personel Satpol PP PPU 
Bertintegritas Melalui Diklatsar
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TANJUNG REDEB - Kabupaten Be-
rau masih memiliki banyak wilayah 
blankspot. Salah satu yang terparah 
yakni di Kecamatan Kelay dan Se-
gah. Meskipun, semua Kantor Pe-
merintah Kampungnya sudah bisa 
menikmati layanan telekomunikasi. 

Kepala Dinas Komunikasi dan In-
formatika (Diakominfo) Berau, Didi 
Rahmadi menuturkan, pihaknya 
telah memasang tiang pemancang 
jaringan internet di dua kecamatan 
tersebut. 

“Karena dua daerah tersebut 
sangat membutuhkan perlakuan 
khusus. Sampai hari ini sudah ada 

9 kampung yang sudah terpasang 
jaringan internet,” sebutnya. 

Selain itu, pihaknya juga telah 
menarik jaringan dari Kampung 
Merasa hingga ke Kelay. Ternyata 
meskipun sudah ditambah dua re-
peater jaringan masih lemah. 

“Akhirnya ambil sinyal pemancar 
jaringan dari Sanggata. Untuk mem-
berikan sinyal ke daerah Merapun 
dan sekitarnya serta di Segah. Se-
hingga masyarakat bisa menikmati 
layanan jaringan telekomunikasi,” 
bebernya. 

Sementara daerah Long Sului, 
akan diberikan perlakuan khusus. 

Perlu ditambah lagi 7 repeater tre-
geotik lagi. Diluar ekspektasi pihak-
nya daerah-daerah yang luar biasa 
membutuhkan perhatian karena 
jaringan sangat terbatas. Pihaknya 
pun sudah mengerahkan kabel fiber 
optik hingga ke daerah pesisir. 

“Tinggal wilayah yang sangat su-
sah ada di Kelay. Termasuk pem-
bangunan BTS di Long Sului belum 
terpasang fiber optiknya tidak bisa 
diangkut lewat darat dan sungai. 
Pusat menyarankan diangkut lewat 
helikopter,” tutupnya. (mnz/dez)

AMNIL IZZA/RADAR MEDIA

Kampung Merasa Kecamatan Kelay masih ada beberapa titik yang blankspot.

Kampung-kampung Di Kelay dan Segah Masih Blankspot
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SAMARINDA - Pemerintah Kabu-
paten Berau Raih Anugerah Paritrana 
Award Kaltim Tahun 2023. Berau be-
rada di peringkat ketiga, setelah ka-
bupaten Kutai Kartanegara dan Paser 
dalam kategori pemerintah daerah. 

Penghargaan ini diserahkan 
oleh Gubernur Kaltim, Isran Noor 
didampingi Direktur Utama BPJS 
Ketenagakerjaan, Anggoro Eko 
Cahyo, kepada Bupati Berau, Sri 
Juniarsih Mas, yang diwakili oleh 
Penjabat Sekretaris Daerah, Agus 
Wahyudi, pada gelaran launching 
perlindungan 100 ribu pekerja rent-
an Kaltim, yang berlangsung di 
Pendopo Odah Etam Kompelk Kan-
tor Gubernur Kaltim di Samarinda, 
Rabu (5/7/2023).

Paritrana Award merupakan apre-
siasi pemerintah kepada pemerin-
tah daerah dan pelaku usaha yang 
telah mendukung penuh imple-
mentasi program Jaminan Sosial 
Ketenagakerjaan. Dalam pemberi-
an penghargaan ini telah lebih dulu 
dilakukan penilaian oleh tim inde-
penden dari berbagai unsur yang tel-
ah dibentuk BPJS Ketenagakerjaan, 
atas kepedulian dan partisipasi aktif 

pemerintah daerah serta pemberi 
kerja atau perusahaan yang men-
dorong terciptanya perlindungan 
jaminan sosial ketenagakerjaan.

Gubernur Kaltim, Isran Noor, men-
gakui dan memuji respon positif 
para kepala daerah, baik bupati 
maupun wali kota terkait perlindun-
gan pekerja rentan di daerah masing 
masing. Baginya Pemprov Kaltim 
bersama pemerintah kabupaten 
dan kota secara konsisten melak-
sanakan instruksi presiden dalam 
pelaksanaan perlindungan jaminan 
sosial ketenagakerjaan.

Bupati Berau, Sri Juniarsih Mas, 
menyampaikan apresiasi atas 
anugerah paritrana award yang 
kali pertama di terima Pemkab Be-
rau. Tentu penghargaan dari BPJS 
Ketenagakerjaan ini menyanding 
dengan anugerah UHC Award yang 
telah diterima sebelumnya dari 
BPJS Kesehatan. 

“Alhamdulillah, tentu ini sebuah ke-
banggaan bagi pemerintah daerah 
dan masyarakat Berau,” ungkapnya.

Pemkab Berau berkomitmen un-
tuk memberikan jaminan perlind-
ungan sosial bagi masyarakat Bumi 

Batiwakkal. Dirinya juga mendorong 
pelaku usaha sebagai pemberi kerja 
untuk memastikan seluruh peker-
janya telah terdaftar sebagai kepe-
sertaan BPJS ketenagakerjaan. 

“Ini menjadi komitmen kita bersa-
ma, termasuk memberikan perlind-
ungan kepada aparatur sipil neg-
ara, baik PNS maupun PTT, begitu 
juga bagi imam masjid, pendeta, 
guru mengaji, hingga petani dan 
nelayan,” tandasnya. 

Pada penganugerahan ini, peng-
hargaan juga diterima Perusahaan 
Umum Daerah (Perumda) Batiwak-
kal, sebagai peringkat pertama kat-
egori perusahaan pelayanan publik. 
Penghargaan ini diterima bersama 
RS Siloam diperingkat kedua dan RS 
SMC Samarinda peringkat ketiga. 

Selain itu untuk ketegori UMKM, 
Maratua Paradise dari Kabupaten 
Berau juga menerima penghargaan 
Paritrana Award 2023. Pelaku us-
aha pariwisata Bumi Batiwakka 
berada diperingkat ketiga setelah 
Bread Mama dan Depot Miki. (RN/
Prokopim/dez)

Pemkab Berau Raih Anugerah Paritrana Award 2023
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BANYUASIN - Wakil Bupati Be-
rau Gamalis didampingi Ketua Tim 
Pengerak PKK Kabupaten Berau 
Sri Aslinda Gamalis dan Kepala Di-
nas PPKBP3A Rabiatul Islamiyah 
menghadiri puncak Hari Keluar-
ga Nasional (Harganas) ke-30 di 
Banyuasin, Sumatera Selatan,  Ka-
mis (6/7/2023). 

Puncak Hari Keluarga Nasional 
di Banyuasin ini dibuka secara re-
smi oleh Wakil Presiden RI Ma’ruf 
Amin. Dalam pidatonya Ma’ruf men-
gatakan tingginya prevalensi stunt-
ing merupakan salah satu tanda 
masyarakat yang rapuh.

“Masyarakat yang rapuh, baik 
ditandai oleh tingginya prevalensi 
stunting maupun karakteristik ker-
apuhan lainnya, seperti sikap saling 
curiga, sulit bekerja sama, kurang 
memperjuangkan kejujuran, dan 
melapuknya nilai-nilai integritas, 
merupakan cermin dari keroposnya 
bangunan pada tingkat keluarga,” 
kata Ma’ruf Amin di podium acara 
yang digelar di Halaman Kantor Bu-
pati Banyuasin. 

Ma’ruf meminta peran keluarga 
dalam mencetak generasi penerus 
bebas stunting diperkuat. Dia men-
gatakan prevalensi stunting di In-
donesia saat ini mencapai 21,6%, 
sementara pada 2024 prevalensi 
stunting ditargetkan menjadi 14%.

“Maka pada peringatan Hari Kel-
uarga Nasional ke-30 ini, saya titip 
kepada seluruh keluarga Indonesia 
untuk terus memperkokoh peranan 
keluarga dalam mencetak generasi 
penerus yang bebas stunting, fisikn-
ya, mentalnya maupun kehidupann-
ya. Kelak mereka menjadi generasi 
yang mampu mengguncang dunia, 
seperti yang diucapkan oleh Presi-
den Sukarno,” ujarnya.

Sambil mengutip ucapan Pres-
iden Pertama RI Sukarno soal 10 
pemuda yang akan mengguncang 
dunia, Ma’ruf meyakini generasi 
muda Indonesia mampu meng-
hasilkan karya dan prestasi yang 
mengguncangkan dunia. “Pemuda 
hebat tumbuh dari anak-anak yang 
diasuh dan dididik oleh keluarga 

yang kuat,” ujar Ma’ruf.
Wapres Ma’ruf mengatakan patut 

menjadi keprihatinan semua bah-
wa masih relatif tingginya angka 
pernikahan anak. Pernikahan anak 
mesti dihindari karena berisiko lebih 
tinggi menghasilkan anak stunting. 
Menurut Ma’ruf, konsekuensi stunt-
ing tak hanya soal tinggi badan me-
lainkan kualitas hidup yang buruk. 

“Oleh sebab itu, kita mesti serius 
melakukan upaya menurunkan an-
gka stunting di negara kita. Sekali 
lagi saya mengutip laporan UNICEF, 
stunting dapat terjadi akibat anak 
kekurangan gizi dalam dua tahun 
usianya, ibu kekurangan nutrisi saat 
kehamilan, dan sanitasi yang buruk. 
Keluarga menjadi aktor kunci dalam 
mengatasi sebab-sebab stunting 
tersebut,” tambahnya.

Sejalan apa yang dikemukakan 
Wapres Ma’ruf Amin, ditemui saat 
Temu Kerja Percepatan Penanga-
nan Stunting di Banyuasin  beber-
apa hari lalu, Wakil Bupati Berau 
Gamalis mengatakan bahwa per-
cepatan penurunan angka stunt-
ing khususnya di Kabupaten Berau 
mendapat perhatian serius dari Pe-

merintah Kabupaten Berau. Karena 
menurunkan angka stunting berarti 
meningkatkan kualitas hidup mas-
yarakat. Meningkatnya kualitas 
hidup masyarakat akan membawa 
dampak yang besar bagi pemba-
ngunan bangsa. Terutama dalam 
menghadapi Indonesia Emas 2045. 

“Karena kedepan akan ada bonus 
demografi dimana terjadi lonjakan 
angka usia produktif di Indonesia. Ka-
lau kita kalah bersaing akan menjadi 
bangsa yang tertinggal” kata Gamalis 
yang juga Ketua Tim Percepatan Pen-
anganan Stunting Kabupaten Berau. 

Gamalis juga menegaskan bahwa 
stunting harus ditangani secara kon-
vergen dan melibatkan multi sektor 
dan multipihak di semua tingkatan 
pemerintahan serta melibatkan berb-
agai pemangku kepentingan.

“Untuk itu tidak hanya pemerintah 
yang harus bekerja. Tetapi seluruh 
elemen masyarakat, utamanya 
dunia usaha harus bersama-sama 
mengambil peran dalam upaya per-
cepatan penurunan angka stunting, 
salah satunya menjadi bapak asuh 
bagi anak-anak stunting” ujarnya. 
(AS/Prokopim/Mnz/Dez)

Wakil Bupati Berau Gamalis didampingi Ketua TP PKK Berau Sri Aslinda Gamalis meng-
hadiri peringatan Harganas ke-30 di Banyuasin. 

Wabup dan Ketua TP PKK Berau Hadiri 
Peringatan Harganas di Banyuasin
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BALIKPAPAN - Bersama jajaran 
Forum Koordinasi Pimpinan Daerah 
(Forkopimda) Kabupaten Berau. Bu-
pati Berau, Sri Juniarsih Mas, meng-
hadiri Rapat Koordinasi Forkopim-
da Se Kalimantan Timur di Ballroom 
Novotel Hotel Balikpapan, Kamis 
(6/7/2023). Rakor dalam rangka 
pemantauan perkembangan poli-
tik daerah mendukung kondusivitas 
daerah menjelang pemilu serentak 
2024, dibuka dan dipimpin langsung 
oleh Gubernur Kaltim, Isran Noor.

Dalam arahannya Gubernur Isran 
Noor, menyebutkan berdasarkan 
hitungan survei pemerintah yang 
telah dilakukan, Kaltim menjadi 
salah satu daerah rawan dalam 
penyelenggaran pemilu.  Padahal 
selama ini dikatakannya penyeleng-
garaan pemilu, baik itu pemilukada, 
legislatif maupun pemilu presiden, 
Kaltim paling kondusif. 

“Kaltim aman kok, tidak terlaku 
berat. tapi kita tidak boleh abai, tidak 
boleh santai. Tapi kita bersyukur 
dengan data yang mengatakan 
Kaltim salah satu daerah rawan, 

untuk bersama lebih lebih memper-
siapkan dengan baik,” ungkapnya.

Untuk itu gubernur berharap, 
melalui rakor ini akan memperoleh 
data dan laporan dalam tahapn 
pelaksanana pemilu serentak 2024. 
Sehingganya ia berharap para pe-
serta untuk mengikuti rakor yang 
menghadirkan narasumber dari 
forkopimda, bawaslu dan KPU 
kaltim ini hingga selesai. 

“Ada informasi dari para Forkop-
imda Kaltim dan juga disampaikan 
ketua KPU dan Bawaslu,” tegasnya.

Sementara itu Bupati Berau, Sri 
Juniarsih Mas, usai mengikuti rakor 
menegaskan pentingnya bersama 
sama bersinergi mewujudkan dan 
mendukung kondusivitas daerah 
menjelang pemilihan umum seren-
tak pada 2024 mendatang. Saat ini 
tahapan pemilu sudah dimulai dan 
dukungan dari seluruh pihak hingga 
lapisan masyarakat ditegaskannya 
sangat penting agar pesta demokra-
si ini berjalan dengan lancar.

Bupati perempuan pertama di 
Bumi Batiwakkal ini juga berteri-

ma kasih kepada jajaran Forkop-
imda, Kapolres, Dandim, Kajari dan 
seluruh instansi pemerintah di daer-
ah yang terus berkoordinasi mem-
bangun sinergisitas guna memasti-
kan kondusivitas di daerah. 

“Alhamdulillah dukungan Forkop-
imda sangat solid bersama menjaga 
kondusivitas di daerah,” ucapnya.

Menindaklanjuti arahan gubernur, 
mantan Ketua TP PKK Berau ini, 
meminta kepada seluruh perang-
kat hingga ke tingkat bawah untuk 
bersama menjaga kondusivitas 
daerah. Terutama peran serta mas-
yarakat daam menciptakan pemilu 
yang jujur, adil, aman dan damai. 
“Tentu ini harus diwujudkan bersa-
ma seluruh elemen masyarakat,” 
tegasnya 

Dalam pelaksanaan Rakor ini 
juga diserahkan mobil operasinal 
pemantauan perkemvangan poli-
tik di daerah kepada kepala daerah 
se-Kaltim. Serta penandatanganan 
MoU Bawaslu bersama Polres se 
Kaltim. (RN/Prokopim/dez)

Bersinergi Dukung Kondusivitas Daerah, Bupati 
Berau Hadiri Rakor Forkopimda se-Kaltim
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TANJUNG REDEB - Rencana 
pengembangan Rumah Sakit 
Umum Daerah (RSUD) dr Abdul Ri-
vai Tanjung Redeb akan memasuki 
pengerjaan fisiknya pada pertenga-
han Juli mendatang. 

“Mudah-mudahan tanggal 15 Juli 
nanti sudah dilakukan peletakan 
batu pertama,” kata Direktur RSUD 
dr Abdul Rivai, Jusram. 

Dibeberkannya, rencana awal 
pengembangan RSUD dr Abdul 
Rivai akan dibangun enam lantai. 
Namun, tentunya akan dilakukan 
secara bertahap. Sebagai langkah 
awal, tahun ini akan diperkuat pon-
dasi dan konstruksi untuk enam 
lantai. 

“Kami buat pondasinya untuk 
menjadi bangunan tumbuh. Jadi 
ketika ada anggaran baru kami tan-
bah lantai baru secara bertahap,” 
jelasnya. 

Adapun anggaran yang disiapkan 
tahun ini sebanyak Rp 15 miliar 
berasal dari Badan Layanan Umum 

Daerah (BLUD) RSUD dr Abdul Rivai. 
Sedangkan, tahun berikutnya baru 
akan dibangun dua lantai awal. 

“Tahun depan kami usulkan lagi 
sebanyak Rp 35 miliar untuk dua 
lantai tersebut. 

Pengembangan tersebut diba-
ngun di atas lahan seluas 52x22 
meter persegi, bekas rumah dinas 
dokter spesialis. Dokter yang ting-
gal di sana diberikan tunjangan pe-
rumahan sebagai pengganti rumah 
dinas yang diubah menjadi RSUD. 
Itu dipilih lantaran lebih mudah dan 
prosesnya lebih cepat daripada ha-
rus membeli lahan atau membebas-
kan lahan baru. 

Pihaknya juga akan mempriori-
taskan 3 ruangan di bangunan baru 
tersebut, yakni ICU, IGD dan kamar 
operasi. Sebab, ICU saat ini hanya 
ada 4 tempat tidur saja. Sementara, 
jika sesuai dengan akreditasi harus 
memiliki 20 tempat tidur.

“ICU ini yang kami tambah tempat 
tidurnya. Menjadi 10 di luar dan 

tambahannya di ruang penginapan 
umum. Sedangkan kamar operasi 
yang tadinya 4 menjadi 5 ruangan,” 
sambungnya. 

Lanjutnya, ruang rawat inap akan 
tetap berada di bangunan lama ke-
cuali hanya ICU yang pindah. Ken-
dati begitu, pihaknya tetap akan 
menambah ruang rawat inap keti-
ka pengembangan 6 lantai RSUD 
tersebut terlaksana. 

“Kami akan usulkan tahun depan 
Rp 35 miliar untuk pembangunan 
dua lantai,” sebutnya. 

Di samping itu, pihaknya akan 
menambah jumlah dokter spesialis. 
Diantaranya, dokter gizi, syaraf dan 
penyakit dalam yang mana semua 
merupakan putra daerah. 

“Kami juga saat ini sedang men-
gajukan perencanaan alat keseha-
tan (alkes). Sehingga ketika tahun 
depan diresmikan ruangan bisa 
langsung digunakan,” pungkasn-
ya. (iza/dez)

AMNIL IZZA/RADAR MEDIA

Pengembangan RSUD dr Abdul Rivai akan dimulai peletakan batu pertama pada pertengahan Juli mendatang.

Pengembangan RSUD dr Abdul Rivai,           
15 Miliar Digelontorkan untuk Pondasi 
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BALIKPAPAN - Seorang warga Ka-
bupaten Paser, bernama Willy Sigi 
Buandan merasa kecewa dengan 
salah satu developer pembangunan 
perumahan yang berada di kawasan 
Balikpapan Selatan. 

Willy Sigi Buandan melalui kua-
sa hukumnya, Jeffrin Zai menga-
takan, pihaknya telah mencicil 
pembayaran rumah selama 5 ta-
hun, terhitung sejak tahun 2013 
lalu. Namun, rumah yang dinantinya 
tersebut masih berbentuk kerangka 
alias belum jadi dan tak layak untuk 
ditempati. 

“Atas hal tersebut klien kami Willy 
pun melayangkan gugatan ke Pen-
gadilan Negeri Balikpapan untuk 
menuntut keadilan,” ujar Jeffrin Zai 
ditemui di PN Balikpapan, Kamis 
(6/7/2023). 

Lebih lanjut Jeffrin Zai menjelas-
kan, pihaknya telah melayangkan 
gugatan terhadap 3 perusahaan, 
yakni tergugat 1 PT NBA selaku de-
veloper, tergugat 2 PT DKP sebagai 
pemilik lahan dan tergugat 3 salah 
satu Bank BUMN di Balikpapan se-
bagai pembiayaan. 

“Bahwa dari mediatornya me-
minta kita untuk menyediakan draf 
mediasi, dan sudah kita siapkan 

serta kita serahkan ke mediator dan 
tergugat 1, 2 dan 3,”jelasnya usai 
melakukan mediasi di Pengadilan 
Negeri Balikpapan. 

Dalam gugatannya itu, bahwa 
penggugat menginginkan ganti rugi 
atas pembayaran cicilan yang telah 
dilakukan selam 5 tahun terakhir. 
Dimana, kliennya itu telah mem-
bayar cicilan perbulan senilai Rp 5 
juta 543 ribu. 

Namun, setelah berjalan 5 tahun, 
bangunan rumah yang ditawari ke 
kliennya senilai Rp 700 juta lebih 
itu, masih berbentuk kerangka dan 
tidak sesuai dengan tawaran awal 
pada 2013 lalu. 

“Tawaran awal itu, setelah se-
tahun berjalan rumah sudah bisa 
ditempati. Namun, nyatanya sam-
pai lewat 5 tahun masih berbentuk 
kerangka,” tegasnya. 

Ia pun meminta, para tergugat 
untuk mengganti kerugian terhadap 
kliennya senilai Rp 3 miliar. Jumlah 
itu sudah termasuk dengan biaya 
cicilan yang selama ini dilakukan 
oleh kliennya. 

“Tergugat 1, 2 dan 3 harus tanggu-
ng renteng membayar secara cash 
atau tunai dengan uang senilai 3 
miliar,” jelas Jeffrin lagi. 

Dalam mediasi yang dilakukan di 
Pengadilan Negeri Balikpapan tadi, 
hanya tergugat 3 yang menghadiri, 
yakni dari Bank Mandiri sebagai 
pembiayaan. Jeffrin pun turut men-
yayangkan pihak Bank yang tidak 
melakukan pengawasan dalam 
pengelolaan pembangunan peru-
mahaan dikawasan Balikpapan 
Selatan itu. 

Padahal, dalam draft perjanjiann-
ya itu pihak Bank memiliki kewenan-
gan untuk melakukan penindakan 
bila developer tidak menjalankan 
kewajiban dan tanggungjawabnya. 

“Kenapa sebagai pembiayaan ti-
dak ada pengawasan, namun mere-
ka menikmati keuntungan dari pem-
bayaran klien kami,” tambahnya. 

Sementara itu Consumer Loans 
PT Bank Mandiri, Dewi Sri menga-
takan, pihaknya telah menerima 
draft mediasi dari penggugat dan 
akan membawa dulu draft itu un-
tuk kemudian disampaikan kepihak 
management Bank. “Nanti minggu 
depan kami sampaikan jawabann-
ya,” ujarnya singkat. 

Mediasi itu pun akan dilanjutkan 
pada Kamis (13/7) pekan depan un-
tuk memberikan jawaban dari para 
tergugat 1, 2 dan 3. (bom)

Proses mediasi yang berlangsung di PN Balikpapan, pada Kamis (6/7/2023).

Kecewa Beli Rumah Tak Jadi-jadi, Warga 
Paser Laporkan Pengembang dan Bank 
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TENGGARONG - Seorang pemuda berinisial UP, asal 
Samarinda, harus merasakan pahitnya bogem mentah 
dari warga. Setelah melakukan percobaan pencurian 
kendaraan sepeda motor, di Jalan Stadion Timur 1, 
Kelurahan Loa Ipuh, Tenggarong. Percobaan tindak 
kriminal ini, dilakukannya pada Rabu (5/7/2023), sekitar 
pukul 18.30 WITA.

“Ada, itu warga Samarinda. Menurut hasil pemerik-
saan dia bukan komplotan, kerja sendiri. Sifatnya masih 
percobaan (pencurian),” ungkap Kapolsek Tenggarong, 
AKP Purwo Asmadi, Kamis (6/7/2023).

Saat itu, pelaku memang sedang lewat sekitar TKP. 
Niat buruknya pun timbul, setelah melihat kunci kon-
tak sepeda motor jenis Honda Beat, tergantung pada 
tempatnya. Kebetulan memang kendaraan tersebut, 
sedang ditinggal pemiliknya ke dalam rumah. Tetapi 
belum sempat dibawa, pelaku keburu ketahuan oleh 
si empunya motor.

Saat diamankan oleh warga dan Bhabinkamtibmas 
yang berada di lokasi TKP. Dilakukan penggeledahan 
dan ditemukan plastik yang diduga bekas menyim-
pan sabu-sabu ditemukan di dalam bungkus rokok 

yang dikantonginya. Tetapi Purwo mengatakan bahwa 
pelaku hanya ditindak atas laporan percobaan pencuri-
an, karena barang bukti sabu-sabu tidak ditemukan.

“Sempat dihakimi beberapa massa (warga), kemudi-
an langsung diamankan sama warga dan Bhabinkam-
tibmas. Sekarang sudah kita amankan di Polsek Teng-
garong,” tutup Purwo. (afi)

Pria Asal Samarinda Kena Bogem, Coba 
Bawa Lari Motor Warga Tenggarong

ISTIMEWA

Pelaku UP saat diamankan di Mapolsek Tenggarong. 
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TENGGARONG - Setelah menjalani 
sejumlah rangkaian proses hukum, 
akhirnya Khoirul Mashuri ditang-
kap dan dijebloskan ke Lembaga 
Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA 
Tenggarong. Ia ditangkap pada Ka-
mis (6/7/2023), sekitar pukul 11.30 
WITA. Ditangkap di salah satu ru-
mah warga yang berada di Desa Giri 
Agung, Kutai Kartanegara (Kukar)

Diketahui, Mashuri merupakan 
terdakwa kasus pemalsuan doku-
men pada tahun 2012 lalu. Saat itu, 
Mashuri menjabat sebagai kepala 
desa (kades) di Kecamatan Sebulu. 
Ia dihukum bersama mantan Camat 
Sebulu IR, yang terjerat kasus seru-
pa. Pada saat putusan banding di 
Pengadilan Tinggi Kaltim, ia masih 
menjadi anggota DPRD Kukar.

Mashuri ditangkap langsung oleh 
Jaksa Penuntut Umum (JPU) Kejak-

saan Negeri (Kejari) Kukar. Diban-
tu oleh personel dari Polres Kukar. 
Diketahui, Mashuri sudah berada di 
Desa Giri Agung, selama dua pekan 
terakhir ini. Saat diamankan pun, 
Mashuri pasrah, tanpa melakukan 
perlawanan sedikit pun saat dibawa 
menuju Lapas Tenggarong.

“JPU mengeksekusi ke TKP ru-
mah terdakwa, kami datang pelaku 
di situ, langsung diamankan pol-
res,” ungkap Kasi Pidum Kejari Ku-
kar, Ahmad Reza Guntoro, Kamis 
(6/7/2023).

Sejumlah upaya hukum pun 
sudah dilakukan Mashuri dalam 
menghadapi kasus hukumnya ini. 
Pasca didakwa, Mashuri langsung 
melakukan banding dan sempat 
menghilang. Bahkan Kejari Kukar 
telah melakukan eksekusi seban-
yak dua kali, namun urung ditemu-

kan dan terus melarikan diri.
“Keluar Kasasi kami tangkap lagi,” 

lanjut Guntoro.
Eksekusi inipun dilakukan be-

dasarkan putusan kasasi dari 
Mahkamah Agung (MA) dengan 
nomor 505 K/Pid/2023. Yakni den-
gan putusan menolak kasasi dari 
Mashuri. Sehingga melaksanakan 
putusan Pengadilan Tinggi Kaltim, 
dengan pidana penjara 1 tahun dan 
10 bulan.

Sementara itu, Kepala Lapas Ke-
las IIA Tenggarong, Agus Dwirijanto, 
membenarkan bahwa mereka su-
dah menerima Mashuri. Memasti-
kan Mashuri sudah menjadi warga 
binaan Lapas Tenggarong.

“Iya baru masuk. Tidak ada per-
lakuan khusus, akan disamakan 
dengan warga binaan lainnya,” tu-
tup Agus. (afi)

ISTIMEWA

Khoirul Mashuri (baju biru navi), saat sampai dan resmi ditahan di Lapas Kelas IIA Tenggarong.

Sempat Menghilang, Khoirul Mashuri 
Dieksekusi ke Lapas Tenggarong 
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SANGATTA - Diskominfo Staper 
Kutim mengadakan Pelatihan Peny-
usunan Metadata Statistik Sektoral 
Kabupaten Kutim. Pelatihan ini ber-
langsung selama tiga hari, mulai 
dari tanggal 6 hingga 8 Juli 2023 di 
Meeting Room Hotel Royal Victoria. 
Kegiatan ini diikuti oleh perwakilan 
dari 11 OPD di lingkungan Pemkab 
Kutim.

Narasumber dari BPS Kaltim, Pri-
ma Tahapary, dan BPS Kutim, Velia 
Tri Marliana, dihadirkan oleh panitia 
dalam pelatihan tersebut.

Sekretaris Diskominfo Staper Ku-
tim, Rasyid, menyampaikan bah-
wa pelatihan ini dilaksanakan ber-
dasarkan Perpres Nomor 39 Tahun 
2019 tentang Satu Data Indonesia. 

Menurutnya, data harus memenuhi 
prinsip satu data Indonesia, salah 
satunya adalah keberadaan meta-
data. Penyediaan metadata san-
gat penting dalam penyebarluasan 
statistik.

Selanjutnya dapat memberikan 
transparansi, memudahkan peng-
guna data dalam mengakses, me-
mahami, menginterpretasi dan 
menganalisis data. 

“Akhirnya dapat membantu men-
gidentifikasi data-data lain yang rel-
evan. Lebih jauh lagi dengan adan-
ya metadata dapat menghindari 
terjadinya duplikasi dalam penye-
lenggaraan kegiatan pengumpulan 
data,” bebernya.

Oleh karena itu ditambahkan 

Rasyid, tuntutan transparansi dan 
keterbukaan informasi publik men-
jadi pendorong dalam mewujud-
kan good governance termasuk di 
daerah. Berikutnya, dengan adanya 
peningkatan akuntabilitas, nantinya 
publik dapat mengakses berbagai 
informasi yang dibutuhkan dalam 
menciptakan good governance 
tersebut harus didukung dengan 
perencanaan, pelaksanaan, evalua-
si dan pengendalian pembangunan 
yang berbasis data.

“Nah, diharapkan data dan kegia-
tan statistik yang tersedia menjadi 
akurat, terpercaya dan dapat diper-
tanggungjawabkan sesuai dengan 
kaidah statistik yang berlaku,” tut-
upnya. (rkt1)

Hadirkan BPS, Diskominfo Staper 
Kutim Gelar Pelatihan Metadata
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PASER - Sisa Lebih Pembiayaan 
Anggaran (Silpa) Kabupaten Paser 
pada APBD 2022 yang mencapai 
Rp 966 miliar yang dikelola oleh Pe-
merintah Kabupaten (Pemkab) jadi 
sorotan Dewan Perwakilan Rakyat 
Daerah (DPRD) Kabupaten Paser. 

Setidaknya ada 10 Organisasi 
Perangkat Kerja (OPD) di lingkungan 
Pemkab Paser Paser yang serapan 
anggarannya tak maksimal. Seperti 
Dinas Pendidikan dan Kebudayaan 
(Disdikbud) yang tidak terserap Rp 
19 miliar, Dinas Kesehatan (Dinkes) 
Rp 43 miliar, DPUTR Rp 166 miliar. 

Kemudian Dinas Perumahan, Ka-
wasan Permukiman dan Pertanah-
an sebesar Rp 26 miliar, Dinas Sosial 
anggaran yang tidak terserap men-
capai Rp 5,7 miliar, Dinas Perhubun-
gan Rp 2,1 miliar, Diskominfostaper 
diangka Rp 4 miliar. 

Selain itu Dinas Perindustrian, 
Perdagangan, Koperasi dan UKM 
mencapai Rp 2,1 miliar, Dinas Per-
ikanan Rp 2,2 miliar, Dinas Tana-
man Pangan dan Holtikultura Rp 
2,6 miliar, Dinas Perkebunan dan 
Peternakan Rp 1,5 miliar. 

Wakil Ketua DPRD Paser, Abdul-
lah mengatakan dari penyampaian 
yang disampaikan oleh Satuan 
Perangkat Kerja Daerah (SKPD) 
mengenai tingginya Silpa juga ada 
karena ketidaksesuaian dengan no-
menklatur. 

Selain itu terdapat sisa angga-
ran tender. Salah satunya Dinas 
Pekerjaan Umum dan Tata Ruang 

(DPUTR) yang memiliki SiLPA cuk-
up tinggi. Yakni Rp 166 miliar. Dit-
erangkan Abdullah salah satunya 
dikarenakan tambahan pendapatan 
dana transfer dari pusat yang senilai 
Rp 520 miliar dipenghujung 2022.

“Akhirnya masuk Silpa dan akan 
digunakan pada tahun berikutnya,” 
kata Abdullah, usai rapat pembaha-
san Rancangan Peraturan Daerah 
(Raperda) pertanggungjawaban 
pelaksanaan APBD tahun ang-
garan 2022 bersama OPD, Rabu 
(5/7/2023) lalu. 

Ia menekan Pemkab Paser untuk 
mengevaluasi yang menjadi peng-
hambat serapan anggaran. Kemu-
dian ada percepatan untuk APBD 
Perubahan 2023. “Sehingga itu ada 
tenggang waktu kalau nanti berupa 
pengerjaan fisik pelaksanaan dapat 
terkejar,” pintanya. 

Namun jika strategi atau evaluasi 
dari Pemkab Paser khususnya Tim 
Evaluasi dan Pengawasan Realisa-
si Anggaran (Tepra) tetap sama, 
dikhawatirkan kembali Silpa lebih 
besar lagi untuk APBD 2023. “Tapi 
kalau seperti biasa saya tidak yakin. 
Ini akan terjadi lagi SiLPA yang luar 
biasa,” sebut Abdullah. 

Di tempat yang sama, Sekretaris 
Daerah (Sekda) Kabupaten Paser, 
Katsul Wijaya menyebut terdapat 
beberapa OPD dalam laporan mer-
ah. Katanya, ini tidak semata-mata 
terkait dengan kinerja. 

“Tapi juga terkait dengan kondisi 
ada pendapatan dana bagi hasil 

kita tahun 2022 itu diinformasikan 
dan diminta dilakukan penyesuaian 
penganggaran pada APBD Peruba-
han,” ulasnya.

Sehingga dengan nilai anggaran 
yang besar dan khususnya di beber-
apa OPD itu tidak sempat, karena 
kondisi kegiatan yang diminta juga 
adalah kegiatan-kegiatan terkait 
dengan jalan infrastruktur. “Namun 
dengan sisa waktu yang ada kegia-
tan itu tidak dilaksanakan sehingga 
menjadi Silpa,” ucap Katsul. 

Begitupun dengan OPD lainnya, 
seperti Dinas Sosial, Dinas Tana-
man Pangan dan Holtikultura, Dis-
perindagkop dan UKM dimana ter-
dapat kebijakan 2 persen dari DBH 
diperuntukkan penanganan inflasi. 

“Dengan waktu yang cukup dekat 
kita disuruh menyiapkan data dan 
program kegiatan. Lagi-lagi ada 
beberapa program kegiatan terkait 
dengan penanganan inflasi terse-
but tidak bisa realisasi,” tuturnya.

Untuk Silpa APBD 2022 dijelaskan 
Katsul sebagian telah terakomodir 
kembali pada APBD Murni 2023 dan 
mencapai 25 persen. Dengan adan-
ya rapat dan masukan dari anggota 
DPRD menjadi pelecut Pemkab Pas-
er dalam hal mengevaluasi untuk 
mengantisipasi SiLPA pada APBD 
2023. 

“Mudah-mudahan capaian realia-
sasi kita nanti lebih meningkat lagi,” 
tutup Katsul. (bs)

Serapan Anggaran 10 OPD Tak Maksimal, 
Silpa Pemkab Paser Tercatat Rp 966 Miliar
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PPU - Pemkan Penajam Paser 
Utara (PPU) meminta masterplan 
pembangunan Bandara VVIP pen-
dukung Ibu Kota Nusantara (IKN) 
segera dibuat. Hal itu diperlukan se-
bagai penyesuaian tata ruang dan 
rencana pengembangan wilayah 
Benuo Taka ke depannya.

Pemkab PPU belum lama ini men-
gaadakan rapat koordinasi dengan 
Badan Bank Tanah dan beberapa 
lemabaga lainnya. Fokus pembaha-
sannya saat itu ialah terkait pengim-
plementasian Perpres 31/2023 ten-
tang Percepatan pembangunan dan 
pengoperasian Bandara VVIP untuk 
mendukung IKN.

“Bank Tanah sebagai pemegang 
hak pengelolaan atas lahan yang 
diberikan oleh negara,” ujar Sekkab 
PPU, Tohar, (6/7/2023).

Seperti diketahui, Badan Bank 
Tanah telah mendapatkan hak pen-
gelolaan lahan (HPL) dari negara, 
atas pencabutan hak guna usaha 
(HGU) yang terlantar di PPU. Ada-
pun itu ialah HGU PT Triteknik Kali-
mantan Abadi (TKA), dengan luasan 
4.162 hektare.

Tohar menjelasan secara eksplis-
it pada Pasal 6 Perpres 31/2023, 
terkait dengan penyediaan tanah 
untuk Bandara VVIP itu ada di 

Badan Bank Tanah. Tugasnya jelas, 
secara nyata tertulis di dalamnya 
dan menyebutkan menjadi tanggu-
ngjawabnya Badan Bank Tanah.

“Yang menjadi konsen pembaha-
san ialah kaitannya dengan master-
plan. Karena nanti beririsan dengan 
wilayah PPU, di luar Bank Tanah,” 
ungkapnya.

Maka itu, sambung Tohar, dusah 
menjadi keniscayaan harus ada har-
monisasi kaitannya dengan master-
plan yang dibuat oleh Bank Tanah, 
dengan masterplan PPU.

“Karena dulu itu Bandara VVIP be-
lum ada disebut. Makanya catatan 
kritis Kami, sekarang segera menye-
suaikan di atas Bank Tanah, mas-
terplan itu harus sudah terlihat ren-
cana Bandara VVIP,” kata Tohar.

Di satu sisi pula, Perpres 31/2023 
juga menyebutkan secara gam-
blang tugas Pemkab PPU ialah 
terkait dengan penyediaan aspek 
ruang. Yang mana itu diterjemah-
kan menjadi tanggung jawab pe-
merintah daerah PPU dalam rangka 
penyesuaian.

“Di situ kepentingan Kita. Berarti 
perlu mengeluarkan beberapa ren-
cana pengembangan wilayah ke 
depannya. Terkait dengan ruang, 
maka kita harus mereview RTRW 

(rencana tata ruang wilayah) PPU,” 
beber Tohar.

Lebih lanjut, langkah lanjutan ma-
sih akan dilakukan beberapa kali 
lagi. Mulai dari penetapan lokasi 
(penlok) dan identifikasi luasan. Da-
lam hal itu, ini menjadi tanggung 
jawab dari Pemprv Kaltim.

“Itu yang masih belum tahu berapa 
luasannya, makanya masterplann-
ya harus segera menyesuaikan itu,” 
sebut Tohar.

Sekadar informasi, ancer-anc-
er lokasi pembangunan Bandara 
VVIP itu telah diketahui berada di 
wilayah Kelurahan Gersik, Jenebo-
ra, dan Kelurahan Pantai Lango, Ke-
camatan Penajam. Bandara penun-
jang IKN ini dibangun bertipe ban-
dara internasional sekaligus dapat 
digunakan keperluan militer dengan 
berkoordinasi TNI Angkatan Udara.

Meski secara formal belum diketa-
hui berapa luasan lahan yang bakal 
digunakan, kebutuhan lahan terung-
kap diperkirakan mencapai sekira 
360 hektare. Itu untuk menunjang 
rencana panjang landasan pacu 
(runway) 3.000 meter dan bisa dida-
rati pesawat berbadan lebar jenis 
Airbus A400. (SBK)

Pemkab PPU Minta Masterplan Bandara VVIP Segera Dibuat
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SAMARINDA - Kaltim Fest 2023 
menjadi salah satu event besar yang 
melibatkan 10 kabupaten/kota di 
Kaltim, komunitas seni budaya, dan 
organisasi perangkat daerah (OPD) 
di lingkungan Pemprov Kaltim.

Kepala Dinas Pariwisata Kaltim, 
Akhmad Herwansyah, menjelaskan 
bahwa dari pembukaan pada Jumat 
(7/7) hari ini hingga penutupan pada 
Sabtu (15/7), akan diadakan pawai 
budaya yang diikuti oleh 10 kabu-
paten/kota dan berbagai komunitas 
seni budaya.

Selain itu, acara ini juga akan 
menampilkan berbagai kegiatan 
menarik seperti Lomba Busana Mus-
lim tingkat SLTA se-Kaltim, konser 
band J-Rocks dari Jakarta, penampi-
lan Duta Nusantara, Kaltim Dance 
Competition, Lomba Tari Daerah 
Pelajar, Parade Musik Kreasi, Jalan 
Santai, Parade Pawai Atraksi Wisa-
ta Kabupaten/Kota, Zumba Compe-
tition, talkshow “Ekraf Kaltim”, Soft 
Launching “Virtual World”, dan Pa-
rade Tari Pedalaman.

Acara ini juga akan memasuk-
kan beragam materi lainnya seperti 
Fashion Busana Pengantin Daerah 
Kabupaten/Kota, Lomba Tari Daer-
ah Pesisir Pelajar, Parade Komu-
nitas Rege Kaltim, talkshow “Fes-
tival Harmoni Budaya Nusantara”, 
penampilan band rock Kaltim, Fes-
tival dan FGD Musik Tradisi Kaltim, 
serta dialog interaktif “Gali Potensi 
Pariwisata Kaltim”.

Tidak hanya itu, penampilan komu-
nitas jazz, penampilan Barongsai dan 
Musik Tingkilan, Lomba Permainan 
Tradisional Gasing Pelajar, “Road to 
JMFW and Borneo Fashion Bration 
2023”, penampilan musik campur 
sari dan Reog Ponorogo, penampilan 
Drummer Kaltim, “Found FIT Compe-
tition”, Lomba Freestyle Barista, Talk-
show Tourism Go Digital Go Global, 
Bincang Kopi, dan konser dari artis 
Rony Parulian juga akan menjadi ba-
gian dari acara ini.

“Seluruh materi acara tersebut 
akan ditampilkan di panggung indoor 
dan outdoor,” kata Herwansyah, da-
lam jumpa pers di Resto Yen’s Delight, 

Jalan Juanda, Kamis (6/7).
Selain itu, panitia juga menye-

diakan stand pameran yang diikuti 
oleh OPD di lingkungan Pemerintah 
Provinsi Kalimantan Timur, 10 ka-
bupaten/kota, UMKM, mitra pari-
wisata, bank, perusahaan, Dispar 
Kaltara, startup Kaltim, dan bahkan 
stand promosi pariwisata dari Bali, 
Sumatera Selatan, Sumatera Barat, 

Sulawesi Utara, Yogyakarta, Jawa 
Timur, Banten, dan Jakarta.

Herwansyah berharap acara ini 
dapat memberikan pengalaman 
yang mengesankan bagi semua 
peserta dan pengunjung, serta 
mampu mempromosikan keber-
agaman budaya dan potensi pari-
wisata Kalimantan Timur kepada 
masyarakat luas. (MK)

Kaltim Fest 2023, Event Besar yang Libatkan 
10 Kabupaten Kota dan Komunitas di Kaltim
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SAMARINDA - Seiring berakhirnya 
pandemi Covid-19 pada tahun 2023, 
Dinas Pariwisata Kaltim menggelar 
acara tahunan Kaltim Fest 2023, 
dengan tema “Explore Tourism and 
Economy Creative in Nusantara” di 
GOR Kadrie Oening Sempaja, Sa-
marinda.

Acara ini akan dibuka mulai Ju-
mat 7 Juli 2023 hari ini hingga 15 
Juli mendatang atau selama 9 hari. 
Sebanyak 84 kegiatan telah diper-
siapkan dengan tiga venue yang 
akan disiapkan oleh Dinas Pari-
wisata Kaltim bekerja sama dengan 
Friend’s Production sebagai Event 
Organizer.

“Semua tenant dan UMKM yang 
akan mengisi acara sudah siap 
semua,” kata Kepala Dinas Pariwisa-
ta Kaltim, Akhmad Herwansyah, 
dalam jumpa pers di Resto Yen’s 

Delight, Jalan Juanda, Kamis (6/7).
Herwansyah menjelaskan be-

berapa kegiatan yang akan dilak-
sanakan dalam acara tersebut, an-
tara lain pertunjukan seni, kuliner 
UMKM, fashion show, dan pameran.

“Kami akan menampilkan berb-
agai jenis tarian seni, serta melak-
sanakan berbagai lomba seperti 
tari, workshop, podcast, dan masih 
banyak lagi,” jelasnya.

Namun, menurutnya, hal yang pal-
ing penting dalam penyelenggaraan 
Kaltim Fest 2023 ini adalah mem-
berikan ruang kreasi bagi pelaku 
ekonomi kreatif. Diharapkan melalui 
acara ini, pelaku ekonomi kreatif 
dapat meningkatkan pendapatan 
dan kesejahteraan mereka.

“Kami berharap selama acara ber-
langsung selama 9 hari ini, dapat 
meningkatkan Pendapatan Asli 

Daerah (PAD) dan pelaku ekonomi 
kreatif dapat mempromosikan us-
aha mereka sehingga dikenal oleh 
masyarakat luas,” tambahnya.

Selain peserta dari Kaltim, acara 
ini juga akan diikuti oleh peserta dari 
luar daerah seperti Jawa Timur dan 
DKI Jakarta. Selain itu, beberapa 
negara seperti Bangladesh dan Tur-
ki juga akan berpartisipasi dalam 
Kaltim Fest 2023.

Dengan digelarnya Kaltim Fest 
2023, diharapkan pariwisata dan 
ekonomi kreatif di Indonesia dapat 
pulih secara bertahap. Acara ini akan 
menjadi momen penting bagi para 
pelaku industri kreatif untuk mem-
promosikan produk dan meningkat-
kan popularitas usaha mereka di 
tengah masyarakat luas. (MK)

Kepala Dispar Kaltim Akhmad Herwansyah (tengah) bersama jajaran Dispar Kaltim dan Perwakilan Friend’s Production Ha-
riansyah. 

Kaltim Fest 2023 Dibuka Hari Ini,                     
84 Kegiatan Digeber selama 9 Hari


